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| ACORDADA LA CONSTITUCION $
I DE UNA COMUNIDAD i
I ECONOMICA SEGOVIANA !

NO HUBO TAI MANIFESTACION

| Se encargaría de promocionar y con- j
| seguir el desarrollo de nuestra provincia I

I La iniciativa partió de la Cámara de Comercio e Industria
I en los actos de ayer con motivo de la renovación de su Pleno |

Como hemos informado, a primera hora de la tarde de ayer .tuvo lugar el acto de cons
titución del nuevo pleno de la Cámara Oficial de Comerció e Industria, celebrado bajo la 
presidencia del delegarlo regional de Comercio, don José Manuel Sanz Piñal.

Una vez abierta la sesión, a 
la que asistieron todos los 
miembros del pleno, con ex
cepción del señor Postigo 
Pascual, que se encuentra en
fermo, se procedió a la elec
ción de la junta directiva, for
mando la mesa electoral, jun
to al señor Sanz Piñal, el 
vocal de mayor edad (don 
Cándido López Sanz), el de 
menor edad (don Leocadio 
Suárez Pérez) y el secretario 
de la corporación, señor Can
to Borreguero. Con este mo
tivo, la sesión se suspendió 
durante unos minutos, para la 
foFinalización de las corres- 
ponidentes candidaturas. En 
la primera de ellas, para la 
presidencia, figuraba única
mente el hasta ahora presi
dente, don Andrés Mínguez 
Garrido; la segunda la cons-

tituían don Juan Antonio Se
rrano Hernández, como vice
presidente ; don Alejandro1 
Barrio Mayo, tesorero1; don

DETENIDO

EÑ ESTE NUMERO

• Consejo de Empresarios. 
Piden investigación sobre 
supuestas irregularidades 
en la Residencia Sanitar 
«a. (Pag. 3) .

® Habla don José María 
Gil-Robles y Gil-Delga
do (y II). (Pág. 8)

• ' España - C. E. E.—«Los 
nueve», divididos en tor
no al tema de las relacio- 
n®5 con nuestra patria. 
(pág. 10).

Juan Otero Rascón, contador, 
y don Antonio de la Fuente 
Lázaro y don Miguel García 
González, vocales. Una vez 
efectuadas las correspondien
tes votaciones, ambas candi
daturas obtuvieron la totali
dad de los votos emitidos.

Tras anunciarse oficialmen
te la elección y proclamación 
de estos candidatos, los mis
mos pasaron a ocupar un lu
gar en la presidencia, tras lo 
cual el delegado regional de 
Comercio pronunció unas pa
labras de saludo y bienveni
da ; acto seguido les hizo en
trega de la medalla corpora
tiva, recibiendo los demás 
miembros del pleno la insig
nia de la Cámara.

PALABRAS DEL 
PRESIDENTE

A continuación pronunció 
palabras el señor Mínguez 
Garrido, agradeciendo en pri-

(Continúa en la pág. 4)

Pese al anuncio de manifestación ante la Presidencia del 
Gobierno, en Madrid, no hubo tal. Hubo un gran despliegue 
de fuerzas del orden para impedirla y sólo fueron unos S.OOK) 
los manifestantes en los distintos barrios, cifra bien exigua 
tiente a los cuatro millones de habitantes de la capital.

(Información en pág. 7)

Bérriz

El secuestro del señor Arrásate
La familia, continúa a la espera

Bérriz (Vizcaya), 21.— "Continuamos a la espera”, ha 
manifestado a primera hora de la mañana de hoy el porta
voz de la familia Arrásate al ser interrogado sobre si había 
alguna novedad en el secuestro del joven José 'Luis Arrásate.

Hoy se cumplen ocho díais desde que José Luis fue se
cuestrado en su domicilio de Bérriz por unos desconocidos, 
al parecer miembros de ETA. Ante las circunstancias en que 
se están desarrollando los hechos, el caso está creando cada 
vez más desconcierto, y son numerosas las hipótesis surgidas 
en torno al hecho.—Cifra.

Otelo Saraiva de Carvalho, 
antiguo jefe de la región mi
litar de Lisboa, ahora dete
nido bajo la acusación de im
plicaciones en el golpe del 
25 de noviembre. Fue tam
bién el cerebro del 25 de 
abril.

POR TRASPASO 
DE NEGOCIO

Liquidación total 
de tresillos

TREYKA

OFERTA FABULOSA A EOS BEATLES
Los Angeles, 21.— El promotor artístico de Hollywood, 

Bill Sargent, ha declarado hoy que había ofrecido a Los 
Beatles 30 millones de dolare^ por actuar .un mínimo de 20 
minutos por circuito cerrado de televisión el próximo 5 de 
julio, en cualquier parte del mundo1 que desearan.

Sargent afirma que podría lograr una audiencia de al 
menos tres millones de personas en circuito cerrado de tele
visión a 25 dólares por entrada.—Efe.

ESPAÑA-USA

McCIoskey, en Madrid
Madrid, 21.—A las diez menos cuarto de la maña

na- ha llegado al aeropuerto de Barajas, procedente de 
Querva York, el secretario de 'Estado norteamericano 
Para Relaciones. con el Senado y presidente de las ne- 
pOda^iones sobre el acuerdo dé las bases militares nor- 
'^^éricanas en España, señor Robert McCIoskey.

El señor McCIoskey se incorporará a la comisión 
^gocíadora norteamericana que, desde el pasado lu- 
'mantiene reuniones con personalidades leí Minis- 

c de Asuntos Exteriores español en el palacio de 
"^ta Cruz.—Cifra. I

ESPAÑA-MEJICO

Deseo unánime de normalizar las relaciones j
Méjico, 21.—Una encuesta popular realizada anoche a través de uno de los tele- ¿ 

noticieros más importantes del país, fue favorable a que Méjico y España normalicen * 
sus relaciones diplomáticas “de inmediato m

La corriente en ese sentido se registró tras la lectura íntegra de un editorial pu- M 
blicado ayer por el diario madrileño “Pueblo ”, en torno a la situación en Ias reía- 
ciones entre ambos países. ' ®

El periodista Jacobo Zabludovsky, director del noticiero “24 Horas” pasó al aire ■ 
innumerables llamadas del auditorio en las que se expresó el deseo unánime de que wí 
Méjico y España “salven los obstáculos y normalicen sus relaciones diplomáticas de 
inmediato ”.—Efe. W
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CRONICA DE LA CIUDAD
Convocados a la acción

Días atrás y en otras fechas aún no lejanas de no 
, ^ocas ya más distantes, hemos insistido aquí en el hecho 
: de que es precisa la acción, la acción unida en eresfuer- 

zo común, para tratar de conseguir cuanto queremos pa
ra >egovia. Los estudios de las necesidades han sido ya 8 
numerosos, tantos cuantos podían hacerse, y sobrados. 
Urge ahora actuar.

Esto se ha puesto de manifiesto, una vez más, ayer ¡ 
mismo, en las palabras pronunciadas en los actos cele
brados por la Cámara de Comercio e Industria de Sego- 
via, con motivo de la constitución de su nuevo pleno 

: cameral. Pero no se quedó ahí. La Cámara ha ido a eso 
mismo que ahora nos urge, a la acción. A la acción de 
todos, unidos en el esfuerzo en la aportación de activi- 

i dad e incluso en la contribución económica para conse
guir la promoción y el desarrollo de Segovia que todos | 
venimos ambicionando o decimos ambicionar. Vamos a ' 
demostrarlo.

Lo que se ha hecho y se está, haciendo en otras pro- 
• vintias puede hacerse también aquí, y acaso con mayor 
' mot. uo por cuanto sentirnos más abandonados o preteri- 
' dos debe espolearnos más aún a esa unión, como ha ¡' 
) ocurrido ahora precisamente ante el proyectado IV Plan 
¿ de Desarrollo.

\yer se ha decidido la creación de esa especie de 
, comunidad económica segoviana que aglutine no ya es- 5 

ludios, ideas, sino esfuerzos de tmbajo y aportaciones i 
eco cómicas con el único destino del desarrollo de nuestra | 

í * cap’tal y de-nuestra provincia. Todos cuantos somos y. 5 
nos sentimos segovianos podemos'y debemos contituirnos 
en accionistas de dicha sociedad. Con aportaciones de 

> trabajo,, con la aportación económica, "de 10 pesetas a 
I 100 millones, por hablar de una cifra", como se dijo 
í ayer, en el momento de surgir esta iniciativa que puede 

y debe resultar tan beneficiosa para Segovia.
'i demostrado está que la unión es la fuerza que lo 

' consigue todo, aquí tenemos la hora de nuestra unión. 
Ahora que las regiones se mueven, que las provincias se 
mueven en esa unidad de intereses y aspiraciones a con

. segi ir, tenemos esta entidad, sociedad o comunidad pro- 
■ pueda que puede ser la materialización, por decirlo así, 

de esa unión de que tan necesitados estamos en Segovia
1 par i conseguir cuanto para Segovia queremos.

MOTOR

PERKINS

Sr. D. Antonio Martín Casia.
Directo r-iir^eciln'D de EL 

ADELANTADO DE SEGO- 
VIA.

Sr. Director:
Soy segoivia¡n,o y trabajo er.' 

Madrid, desplazándomie a me- 
mido ia inuiestra cáudaid por asun
tos partáculaiiies y familiares.

He visto con pena y mailha-

t
' ANIVERSARIOS

. DE LA SEÑORA

DOÑA ISABEL GARCIA MATAMALA
Que falleció el día 22 de enero de 1975

Y DE SU ESPOSO

DON ESTEBAN HERRANZ MANSO
Que falleció el día 22 de enero de 1954

D. E. P.

Sus hijos, Madre Baíltasara, Faustino, Vicente, Filo
mena y Castor; hijos políticos, Primi García, Rosario 
Ludeña, Román Valdivieso y Vicenta Alvarez; nietos, 
bisnietas y demás familia,

Suplican, una oración por sus almas y les in
vitan al funeral, que tendrá lugar mañana, día 
22, a las 8 de la tarde, en la parroquia de San
ta Eulalia.

PLAN NACIONAL DE HIGIENE
Y SEGURIDAD DEL TRABAJO

Cumpliendo las normas de seguridad 
evitarás el accidente de trabajo»

CARTAS AL DIRECTOR
LOS PINOS DE PUENTE ALTA

Las cartas que se nos remitan para su publicación en esta sección deberán estat 
perfectamente fechadas, firmadas y con expresión del número de D. N. I. del firmante 
o firmantes.

imor ¡el desastroso les'tado en que 
se mcuentran los pidos de las 
imnediaci'Oin.eis del pamtano de 
Pulaute Alta.

La causa es la oruga «proce- 
sioniaria» del pino, y algunos 
ya no tieinen solución; otros 
muchos, o la mawda, sí, pero 
haciendo los itratomientos preci
sos.

Si los montes son públicos, 
¿ qué hace el leona ?, y si son 
privados, ¿por qué ¡el Gobierno 
no obliga a tratarlos?

Todo menos dejannos sin la 
belleza y la iniqueza (poca o mu
cha) que tenga Segovia.

. Suyo afectísimo,

Angel J. Rubio Agudo 
(Ingeniero agropecuario) J

Las actividades del Montepío de Camareros
Sr. D. Antonio Martín Casia.
Diré c t o r-ánüedno' de EL 

ADELANTADO DE SEGO- 
VIA.

Sr. Director.
■En Información Local del pe- 

riódicio de su digtnia. dirección 
del 31-12-75 ise publicó unía no- 
Ita sobre ¿«Qué ha pasado con 

" ie¡l concurso de doctolería pro- 
vánoial» ?

La Jiunjta Directiva ,d¡e(l Mon- 
fepío de Camareros por la pre- 
aente quieiie hacer públicas las 

j actividades llevadas a efecto d a
* rainte el año 1975 Y T1116 han 

absorbido y obligado a trasno
char muchos díais a los Compo- 
mientes de la misma para conse
guirlo. * '

Festival benéfico en di 'teatro 
Juan Bravo ¡gn favor de nues
tros compañeros Desiderio Gai- 
vante y Jtesús Piñuela (q. e. 
p. d.) Cefebiado len marzo y 
qule dejamos con-stancia de que 
fu¡e un gran éxito.

La orgamzaoión de este fes
tival nos ocupó todo leí tiem
po com'o decimos anteriormen
te de la temporada que deno
minamos de iluvienno.

Seguida miente comemzamos
con la preparación del con
curso de. cootolería, celebrando 
ilas ¡reuniones correspondilentes e 
lintentando la asdstelncia de pro
fesionales de nuestra ciudad 
ihenmana de Tours (Francia), 
como lefectivamante se publicó, 
no pudiéndolo llevar a efecto 
por ¡el .elevado coste del mismo, 
ya qu)e el traslado desde aquel 
país nadie se hacía cargo de 
¡ello ; desistiendo de celebra rio 
en esas fechas por la prepara
ción de la tradicional bece- 

‘ inrada.
Para Celebrar este último 

festejo la labor llevada a ca
bo ha sido muy laboriosa, pero 
nos líenla de satisfacción ma- 
HMÍestar que si no ha tenido 
tanto éxito como si se hubiera 
celebrado ten nuestra capital, sí 
se ha. obtenido un buen bene
ficio.

Una vez detalladas las acti
vidades llevadas 'a cabo pon- la 
Junta Directiva de este Monte
pío queremos aclarar:

i .° A este Montepío le ha 
sido imposible llevar a efecto 
este concurso por los motivos 
anteriormente expuestos.

2 .0 El .próximo día 2,7, se 
renovarán los cargos de la mis
ma, pudiendo salir elegidos ya 
que entendemos es muy intere

sante savia nueva en l°s mis
mos. Aunque piensen ¡estos pro. 
fesionales sygoxúanios que be- 
¡mos fallado en la órganázación- 
de este concurso ¡y que según 
¡ellos había alcanzado un gran 
éxito, desconocen el costo del 
¿mismo.

Como dejación no ha existi
do por parte de ¡esta J unta Di
rectiva, si efeotivaimante se 
sienten defraudados, tienen 
¡opoirtunidad de Ser miembros de 
la misma )el próximo día 27, 
que habrá renovación de car

gos y de esta manera organi-, 
zar cuantos festejos, concur
sos y demás actos que esti
men de intarés.

Bien íes cierto que los hom
bres d,e hostedieiría ¡en contadas 
ocasiones disponen de tiempo 
para divertirse pero no olvide
mos que los organizadores tam. 
bién son de hostelería y tienen 
derecho.

Con este motivo le saluda
mos atte. '• .-y

Por el Montepío, Vaimtíú 
Alvaro Castillo, ¡presídante.

La Prensa opina í
MEDIDAS EXCEPCIONALES

MUNDO DIARIO comenta en un editorial:

“Es indudable que la mayoría del pueblo español se incli
na por soluciones democrátizadoras. Incluso los que se afa
naban en crear verticalidades y defendían la entrega de] po
der a élites minoritarias "inasequibles al desaliento ” ahora 
piden que sea el sentir del pueblo norte y guía de las decisio
nes públicas. No importa que la actitud de algunos sea insin
cera y que a la hora de la verdad —reciente está la reacción 
frente al ministro Areilza— saquen a relucir su verdadero 
sentir. El hecho cierto es que se pide democracia en las cua
tro esquinas de la plaza pública española.

La gran duda que surge es si se puede llevar a cabo el 
programa sin aoudir a medidas excepcionales. Es válido in
terrogarse seriamente sobre los obstáculos que ¡pondrían a la 
empresa unas cámaras políticas en las que predominan las 
designaciones desde arriba. Incluso las vías de acceso “des
de abajo ”, en la mayoría de dos casos de segundo y tercer 
grado, son caminos discriminatorios y se prestan a las com
binaciones de pasillo que atentan contra la recta representa
ción popular. El caso más puro de representatividad —l®5 
procuradores llamados "familiares ”— suponen una clara dis- 
criminacicn de los que no cuentan con una fuerte fortuna per
sonal o con el apoyo más o menos encubierto de instancias 
oficiales o paraoficiales o de grupos económicos. De 4o <lue 
no cabe la menor duda es de que existen notables difetinj 
cías entre el país real y el representado en los cuerpos legisla' 
ti vos. " .

¿REFERENDUM EN JULIO?

GUADIANA escribe:
“Las reformas van camino de concretarse—aseguran"-^ 

en varios ¡Ministerios se trabaja a vivísimo ritmo. En algum1- 
incluso grandes cantidades de horas extras (feriados tan1' 
bién). Objetivo: tenerlo todo a punto para la primavera eI 
materia de reforma constitucional que garantice la existeiKi 
legal de partidos políticos, sufragio y libertades básicas.

Según "Guadiana ” pudo saber, las cosas están tan ^van' 
zadas que en .pecientísimo Consejo de Ministros se barajó 
primara vez una fecha concreta para la convocatoria ai Pa^ 
por medio de .un referéndum para aprobar la serie de cla'. ’ 
modificaciones de la Constitución franquista: la primera qu‘ 
cena de julio del año que acabamos de estrenar. ’’
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I CONSEJO DE EMPRESARIOS • S

s PIDEN INVESTIGACION SOBRE SUPUESTAS IRRE *
GULARIDADES EN LA RESIDENCIA SANITARIA ?

SAI parecer, se atiende a no afiliados a la Seguridad Social; se retrasa el servicio | 
a los beneficiarios y las cantidades que se cobran a los particulares 5 
van en detrimento de los presupuestos de dicho centro sanitario |

I Los empresarios desean contar, al igual que los trabajadores, con una asesoría

| jurídica para las conciliaciones sindicales o ante Magistratura

Se ha reunido la permanente del Consejo Provincial de Empresarios, presidida por su titular, don Mariano Garda Segovia; vicepresidentes, Sres. Gila
González, López Gómez y Encinas Fernández, asistiendo la casi totalidad de los presidentes de Uniones de Empresarios que constituyen el Consejo.

ASISTENCIA PRIVADA AL EMPRESARIO
Aprobada el acta de la permanente anterior y 

pospuesta la del pleno que se celebró conjúnta
me:. hasta que este órgano se reúna, la Secre
taria ¿el Consejo dio a conocer un escrito recibi
do dd Consejo de Empresarios de La. Coruña so
licitando la adhesión de Segovia a una moción 
presentada ante el Consejo Nacional de Empre
sarios en solicitud de que por parte de la Orga
nización Sindical se facilite asesoría jurídica en 
materia laboral a los empresarios y se extiendan 
sus funciones a la defensa de los empresarios en 
actos de conciliación sindical y ante la Magistra
tura de Trabajo. Tras de un amplio cambio de 
impresiones se acordó facultar al comité ejecuti
vo para que "estudie la implantación de un servi
cio de. este tipo en Segovia, bien mediante la 
adscripción de letrados sindicales, o bien median
te la contratación de abogados no funcionarios de 
la Organización Sindical por parte de una volun-. 
tarta asociación de empresas que desearan contar 
con este servicio.

Por el presidente del Consejo se dio cuenta 
de la. elección de los órganos directivos dql Con
sejo Nacional de Empresarios a celebrar durante 
los días 27 y 28 del corriente mes y en el que son 
de t0'res POr ^e80v’a el presidente y vicepresi- 

„ . COMISIONES DE TRABAJO
El secretai'io del Consejo informó a los reuni

dos tiel calendario de sesiones ordinarias a cele- 
rar durante 1976, y de las comisiones que se han. 

constituidlo en el señó del Consejo para estudiar 
los siguientes temas:

Régimen fiscal, crédito y financiación; Estu- 
^'Seconómicos y acción empresarial; Asuntos so- 
c1*1 . .V relaciones laborales; Comercio interior; 
• cencíos y turismo.
siT coinlsione5 de trabajo, que estarán pré- 
ar- P?r un miembro del comité ejecutivo, po- 

a aoscríbirse cualquier empresario que lo desee.
SEPARACION DEL CARGO

. u a,a conocimiento del Consejo se dio lectura a 
zar"' delegado provincial de la Organi- 
cia10]11 j dictada a instancia de la presiden- 
ciónf " Agrupación de Detallistas de Alimenta- 
sus se suspende provisionalmente de 
via . indícales a un comerciante de Sego- 
rit-d irlnS0*^ari0 reiteradamente con los acuerdos 

^jnpresarios de su gremio. El Consejo se 
rar o acuerd0 con lo actuado por conside- 

‘ iue es necesario reforzar, cada vez más, la efi-

Rloques hormigón

SANTA 
^7 TERESA

La Lastrilla. Tel. 414855

VER Y SER 
VISTO. Encien
da sus faros in
mediatamente que 
se ponga el sol, o 
incluso antes, si 
la visibilidad es 
poca. El conduc
tor necesita ver y 
ser visto.

cacia de Jos pactos empresariales y respaldar la ac
tuación de las juntas directivas y órganos de go
bierno de las entidades empresariales.

HORARIOS COMERCIALES
El presidente de la Unión de Empresarios de la 

Federación Sindical de Comercio informó amplia
mente de las gestiones realizadas con motivo de 
la aparición del decreto que regula los horarios 
comerciales, de su comunicación a las empresas 
afectadas, de sus cambios de impresiones con.el 
delegado de Trabajo y jefe provincial de Comer
cio Interior y de las reuniones del comité ejecuti
vo y del pleno de lia citada Unión, que próxima
mente se van a celebrar, precisando que aunque de 
acuerdo con la libertad de actuación comercial en 
materia de apertura cierre, la posición tradicio
nal de dicha Unión de Empresarios no es la de 
admitir una apertura máxima de 60 horas sema
nales, sino que siempre se abogó por 54 horas 
de apertura semanal, considerando que tal como 
aparece el nuevo decreto perjudica gravemente los 
intereses de la. pequeña y mediana empresa comer
cial, por lo que en este punto se está perfectamen
te de acuerdo y se apoyarán las peticiones de la 
Unión de Empresarios de la Federación Nacional 
de Comercio. •

SITUACION DE PARO LABORAL
Los servicios técnicos del Consejo de Empresa

rios presentaron un informe relativo a la situación 
del paro en nuestra provincia, poniendo de relie
ve la dimensión en las actividades del campo y la 
construcción, que presentan los crecimientos más 
fuertes. El Consejo estima que el paro entre los 
resineros es consecuencia, en parte, a que leona 
carece de medios ya que debido a la crisis econó
mica y a la falta de cobertura de las subastas de 
madera en la pasada temporada, este organismo 
ha visto disminuir en aproximadamente un 60 por 
100 los ingresos derivados de las subastas, un por
centaje de los cuales iba destinado a los trabajos 
de mejoras en montes, propios de esta época, con 
lo que se facilitaba trabajo a productores hoy en 
desempleo. Asimismo se considera que el paro en 
el sector de la construcción podría mitigarse con 
la agilización en Ja autorización de licencias de 
obra. Con respecto a este tema, se acordó que por 
los servicios dependientes del Consejo se estudie el 
funcionamiento del Seguro de Desempleo, con el 
fin de que las cantidades de que se dispone puedan 
llegar a los realmente afectados.

NOMBRAMIENTOS
El último punto del orden del día, referente a 

elecciones, para representantes en organismos y en
tidades extrasindicales, fue expuesto por el vice
presidente primero, que afirmó que la elección 
para un cargo en cualquier Comisión o Consejo, 
a los que por derecho pertenecía el de Empresa
rios, no significaba una prebenda o una distinción, 
sino que el portavoz del Consejo ante estos or
ganismos contrae una obligación y una responsa
bilidad con todos los empresarios, a los que debe 
dar cuenta de su gestión, por lo que en adelante 
las citaciones de las comisiones extrasindicales se 
canalizarán a través de la Secretaría del Consejo 
y se solicitará el orden del día para conocer con

anterioridad los temas a tratar.
Acto seguido se pasó a efectuar los correspon

dientes nombramientos:
Comisión Provincial de Empleo y Promoción 

Social (Trabajo), don Marcos Gil Vargas, don Pa
trocinio de Pedro Crespo y don Moisés López Gó
mez; Consejo Provincial de Seguridad e Higiene 
en el Trabajo (Trabajo), don Carlos Gila Gonzá
lez y don Juan Lozano Botas; Consejo Provin
cial de Previsión (Trabajo), don Carlos Gila Gon
zález ; Comisión Provincial de Construcciones Es- 
'colares (Educación y C.), P. Jacinto Ve-lasco Mar
tín ; Junta Provincial de Educación y Ciencia; 
(Educación y Ciencia), P. Jacinto Velasco Martín 
y don Juan Lozano Botas; Comisión Provincial 
del Coste de la Vida (Presidencia del Gobiémo), 
don Tomás Cerezo de Santos; Comisión Provin
cial Delegada de Precios (Presidencia del Gobier
no, don Marcos Gil Vargas, por el Sector de Pro
ducción, don Antonio Lucio Cuesta, por el Sector 
de Distribución y don Tomás Cerezo de Santos, 
por el Sector de Comercialización; Comisión Pro
vincial de Urbanismo (Vivienda), don Moisés Ló
pez Gómez.

INVESTIGACION EN LA RESIDENCIA 
SANITARIA

En el tumo de megos y preguntas, y al estudiar 
las funciones posibles en el Consejo del Instituto 
Nacional de Previsión, se acordó que los repre
sentantes llevaran al seno de este orgariisiMo una 
profunda inquietud del Consejo de Empresarios en 
relación con el funcionamciento de las institucio
nes de la Seguridad Social, encomendando a los 
mismos investiguen los siguientes temas en relación 
con la residencia «Licinio de la Fuente» de la Se
guridad Social:

1. Si es cierto, que se atienden persemas que 
no pertenecen a la Seguridad Social, a 
pesar de no ser casos urgentes.

2. Si es cierto que se cobra por la presta
ción de esos servicios cifras inferiores a 
los costes reales de la Seguridad Social, 
todo ello en detrimento de la iniciativa 
privada que sufre una competencia des
leal con fondos aportados por empresarios 
y trabajadores.

3. Si es cierto que los afiliados a la Seguri
dad Social deben esperar turno para su 
tratamiento, ya que los servicios están en 
ocasiones ocupados por personas no be
neficiarios de la Seguridad Social.

El Consejo de Empresarios encomienda a sus 
representantes en el L N. P. que si investigados 
estos hechos, fueran ciertos, lo pongan en conoci
miento de la permanente del Consejo de Empre
sarios a fin de dar cuenta a los tribunales de jus
ticia.

Finalizó el acto con unas palabras del delegado 
de la Organización Sindical, señor Moro Díaz, que 
sintetizó las líneas trazadas por la permanente del 
Congreso Sindical, que se han de refrendar en ei 
pleno de este Congreso a celebrar en la prima
vera próxima., y que busca introducir un sentido 
de evolución y reforma en la Organización Sin
dical. -

les 21 de enero de 1976 EL ADELANTADO DE SEGOVIA PAGINA 3

M.C.D. 2022



ACORDADA LA CONSTITUCION DE UNA
COMUNIDAD ECONOMICA SEGOVIANA

(Viene de la pág. 1)

mer lugar la confianza que 
nuevamente se depositaba en 
él; resaltó después las fun- 
cic-nes que competen a la Cá
mara y rogó luego al señor 

. Sauz Piñal que transmitiera 
ai ministro de Comercio y de
más altos funcionarios su ad
hesión, con el ruego de que 
hicieran llegar al Rey la leal
tad de 5a Cámara segoviana.

.Asimismo hizo patente su 
gratitud a los medios infonna- 
tivos segovianos por la aten
ción que siempre han dispen
sado a las actividades de la 
Cámara, solicitando que esta 
misma deferencia continúe en 
la etapa que ahora se inicia.

Se extendió más adelante 
en una serie de consideracio- 
nts sobre lo que entiende ha 
de ser la actuación de la cor
poración, haciendo efectiva la 
representación del comercio e 
industria que le compete; de
fensa de sus intereses genera
les ; proponer al Gobierno las 
reformas que se consideren 
precisas a los fines de la Cá
mara ; procurar la mejoi-a. de 
la infraestructura provincial; 
promocional- la formación pro
fesional de los empresarios, 
etcétera.

EL SECRETARIO 
GENERAL

A continuación pronunció 
también unas breves palabras 
el secretario general de da Cá
mara, señor Canto Borregue- 
rc, para anunciar un futuro 
plan de actuación de esta cor- 
pc-ración, y después se proce
dió a designar por aclama
ción como vocales cooperado
res a don Carlos Herranz Ca
no, don Carlos López Alba y 
don Felipe Gómez Perretta.

El pleno fue clausurado por 
el delegado regional de Co
mercio, en nombre del minis
tro, tras lo cual los miembrc» 
de los plenos saliente y en
trante ,se reunieron en un al
muerzo en el «Mesón de Cán
dido», al que también asistie
ron el gobernador civil, dele
gado regional de Comercio y 
delegado provincial de la Or
ganización Sindical.

EL DELEGADO REGIO
NAL DE COMERCIO

A los postres, el delegado 
regional de Comercio, don 
José Manuel Sanz Piñal, hi
zo uso de la palabra para fe
licitar el nuevo Pleno de la 
Cámara y agradecer al cesan
te la labor realizada. «Es di
fícil—siguió diciendo—pensar 
lo que podemos hacer en el 
futuro, aunque sí sabemos lo 
que nos gustaría hacer».

Manifestó seguidamente que 
le bastaba con -decirle al go
bernador civil que la Cámara 
de Comercio e Industria de 
Segovia está absolutamente 

dispuesta a llevar adelante 
cuanto sea necesario y de in
terés para la provincia, y que 
la Cámara se encuentra a dis
posición de cuantos quieran 
solicitar su colaboración e in
tegración en las actividades y 
esfuerzos en pro de Segovia.

EL PRESIDENTE DE LA 
CAMARA

Habló, a continuación, el 
presidente de la Cámara, 
don Andrés Mínguez Garrido. 
«Sentimos que se vayan los 
que cesan, comenzó diciendo, 
y damos nuestra cordial bien
venida a los entrantes». Ra
tificó después las palabras 
pronunciadas por el delegado 
regional de Comercio y aludió 
por último, a un proyecto o 
sugerencia de la Cámara, del 
que se iba a dar cuenta segui
damente y para el que soli
citaba ayuda y apoyo, con la 
intención de dar forma a algo 
que de verdad se juzgaba ne
cesario para Segovia.

EL SECRETARIO GENE
RAL DE LA CAMARA
Intervino a continuación el 

secretario general, dori Miguel 
Canto Borreguero, para dar 
cuenta del asunto de que se 
trataba. .

Previamente hizo alusión a 
tema tan actual como la aten
ción al regionalismo y cuanto 
en este orden de cosas se vie
ne realizando no sólo en Vas
congadas, Cataluña, Galicia, 
etcétera, sino incluso con res
pecto a Castilla y hay, por 
tanto, que realizar también en 
orden a Segovia, en este pro
blema crucial. Señaló ejem
plos de actividad en Avila y 
en Albacete, donde toda enti
dad y persona albaceteña es
tán contribuyendo con apor
taciones económicas, desde las 
más modestas a las más cuan
tiosas cifras, a la consecución 
de realidades como, por ejem
plo, el polígono de Campo 
Llano. Y esto es lo que hay 
que hacer también aquí. Te
nemos sobrados estudios de 
necesidades segovianas; lo 
urgente ahora es pasar a la 
acción, con la codaboración, 
la unión y el esfuerzo de to
dos cuantos somos o nos sen
timos segovianos.

Procedió posteriormente a 
la -lectura de la sugerencia ca
meral :

«En este día trascendente 
para la vida de las Cámaras 
Oficiales de Comercio, Indus
tria y Navegación de Espa
ña, en la que después de 44 
años de cese de toda actua
ción electoral, vuelve la de
mocracia consciente, a sus ór
ganos de gobierno, bien me
recería conmemorar la fecha 
y ocasión tratando de con
vertir en realidad una suge- 
ren que entendemos podría 
ser piedra angular en el De
sarrollo de Segovia y su pro

vincia.
La sugerencia.— Constitu

ción de una Comunidad Eco
nómica Segoviana, bien aco
gida a la Ley de Sociedades 
Anónima; bien a la Ley de 
Asociaciones del año 1964 (24 
diciembre n.° 161. Jefatura 
del Estado).

Sociedad de iniciativa y ca
pital privado en la que se in- c 
vite a participar a todos los 
que estén intéresados en el 
desarrollo segoviano, con par
ticipaciones desde 100 pese
tas hasta 100.000.000,00 (por 
decir algunas cifras), ya que 
no consideramos lo más im
portante el capital social, sino 
la participación, el entusias
mo y la adhesión, si bien ha
ce falta y es imprescindible, 
el dinero necesario para po
ner en marcha esta sugeren
cia y actuar con eficacia.

Idea.—Sin fines lucrativos
Idea.—Sin fines políticos
Con fines única y exclusi

vamente financieros y econó
micos para lograr el desarro
llo socioeconómico de Segovia 
y sus hombres:

En lo cultural y lo espiri
tual; lo agrario, lo ganadero, 
lo forestal, lo comercial, lo 
industrial y... hasta donde 
exija nuestro desarrollo y bie
nestar de nuestras tierras.

Objetivo concreto, inme
diato, el estudio, la programa
ción y Ja normativa para tra
tar de conseguir un futuro 
concierto económico - social- 
administrativo, entre Segovia 
y el Estado; que se anticipe 
a los planes regionales que se 
anuncian y especialmente pa- - 
ra estar los primeros en los 
de descongestión de Madrid 
(ese gran pulpo, que tiene 
que dejai" de serlo) o de la 
descentralización por todos 
pedida (de esa administración 
centra] y absolutista). Simila
res conciertos a los que Na
varra, Guipúzcoa, Alava, Viz
caya, tienen o gestionan y has
ta creo que Avila tiene o ges
tiona y va a conseguir.

El polígono industrial de 
Albacete - «Campo Llano» es 
una elocuente prueba de esta 
actuación comunitaria que su
gerimos, con participaciones 
desde 25 pesetas, en la que 
no se siente en aúbacetense 
desde los niños a los viejos, 
sin ser titulares de 'ima par
ticipación.

Este y no otro es el cami
no que debe seguir el desa
rrollo segoviano, empezando 
por ofrecer algo para procu
rar recibir mucho.

Galicia y su Plan de De- 
saiTollo y de Accesos es otro 
ejemplo de actuación comu
nitaria en este orden de cosas 
que así ha llegado a los Pla
nes de Acceso e Industriali
zación de la Región Gallega, 
en marcha.

Estudios acerca de lo que 
somos y necesitamos, existen 
abundantes y suficientes. El 
que próximamente terminará 
la Diputación. Los hechos por 
la Organización Sindical. Los 
de la Caja de Ahorros y su 
Confederación. Los realizados 
por las Cámaras Castellano- 
Leonesas... etc., etc.

La idea ahí queda.
" Llamados a llevarla a feliz 
término, las nuevas genera
ciones y fórmula, la idea de 
comunidad,, que tiene raíces 
históricas y es muy grata a 
los oídos de los segovianos.

El primer paso debería dar
le la Cámara, ofreciendo el 
10 por ciento de sus presu
puestos anuales para estos fi
nes y el acuerdo de su pleno, 
de pedir a la Caja de Aho- 
rrso, a las demás Cámaras, a 
personas físicas y jurídicas 
que hagan suya en lo moral 
y en lo ¡económico y práctico 
esta idea y que la conviertan 
en realidad.»

Aclaró que este 10 por 100 
del presupuesto anual se ele
va a unas 250.000 pesetas.

EL DELEGADO PROVIN
CIAL DE LA ORGANIZA

CION SINDICAL

Seguidamente hizo uso de 

la palabra el delegado pro
vincial de la Organización 
Sindical, don Luis - Vicente 
Moro Díaz, manifestando que 
la Organización no puede sen
tirse ausente de cuanto está 
tratándose. Ella ha aportado 
ya todos los estudios que 
pueden aportarse. Manifestó 
igualmente su apoyo a la ini
ciativa que, dice, ha de so
meter a los órganos sindicales 
y anunció que la Organiza
ción Sindical contribuiría, en 
la forma y medida en que es
tá autorizado, por ilo que, di
jo, pueden contar al servicio 
de esta idea en pro de Sego
via con la cantidad de pe' 
setas 500.000.

EL PRESIDENTE DEL 
CONSEJO DE

EMPRESARIOS

El presidente del Consejo 
de Empresarios y miembro 
del pleno de la Cámara, don 
Mariano García Segovia. ofre
ció igualmente la colabora
ción incondicional del Consejo 
a esa magnífica idea.

EL GOBERNADOR CIVIL
Siguió en el uso de ja pa

labra el gobernador civil y J^' 
fe provincia del Movimiento, 
don Luis Julve Gue^ero, 
quien después de agradece 
la amabe deferencia la in
vitación al acto y expresar 
afecto por cuanto Segovia e 
y significa, manifiesta que 
dría decirse que el futuro d 
Segovia se presenta entre 
temor y la esperanza, co* 
más motivos de espera11 
que de pena. Efectivamen • 
señala, hay muchas neC^RP. 
des, pero de ello todos 
mos sentimos responsav^ 
por cuanto los segovianos 
cierto modo se han desent 
dido un tanto de Segovia -

Dice asimismo que es 
saria la unidad y el 
de todos para conseguu 
q-ue no se puede lograr P 
ningún hombre solo, sino Q

(Continúa en U pág‘
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COMISION MUNICIPAL PERMANENTE

Está a punto de concluirse un acuerdo con el INUR 
para la cesión al Ayuntamiento del polígono «El Cerro»

Hoy, nueva entrevista en Obras Hidráulicas para tratar 
del embalse del «Vado de la Reina»

Como es preceptivo, ano
che se reunió la comisión mu 
nicipal permanente, y esta 
mañana el alcalde de la ciu
dad, señor Sánchez Reus, re
cibió a los informadores para 
darles cuenta de los asuntos 
tratados. ,

En primer lugar, el propio 
alcalde informó de la visita 
que había efectuado al Minis
terio de la Vivienda para en
trevistarse con el director ge
neral del Instituto Nacional 
de Urbanización y director 
general de la Vivienda; con 
ambos trató asuntos relativos 
al pregono «El Cerro», am
pliación de éste, cesión del 
polígono de las Lastras, cons
trucción de viviendas sociales 
en La Dehesa, etc. Todas es
tas cuestiones —como es sa
bido— ya estaban perfiladas 
con el anterior equipo minis
terial, pero al haber cambia
do éste ha habido necesidad 
de replantearlas. El señor 
Sánchez Reus manifestó que 
las entrevistas fueron fructí
feras, de tal forma que ayer 
mismo se desplazó a Segó vi a 
el jefe del Servicio de Obras 
del INUR, que se reunió en 
el Ayuntamiento con el al
calde, delegado provincial de 
a Vivienda y técnicos mu- 

mcipales, a fin de concretar 
as obras imprescnidibles que 
habrá de realizar el INUR 
en el polígono «El Cerro» 
antes «e que éste pase a de- 
Pmder del Ayuntamiento; só- 
0 quedó pendiente de con- 

r valoración de la 
eléctrica, pero la diferen- 

a no será obstáculo alguno 
P» que se llegue a un 
Qo final. acuer-

otra parte, el 
- .nC^ez ^eus anunció

señor
 que a 

y media de esta tarde, 
civii0001^3"*3 gobernador 
Dim ?' Presidente de la 
Jt^cion, iba a ser reci- 

q P01" director general 
que 0138 hidráulicas, con el 
entrJ/ mantendría una nueva 

en tomo a la cons- 
del embalse del 

estak° d6 la Reina»; también 
tas Previstas otras visi- 
d M;n- 6813 misma jornada, 

misterio de la Vivienda. 
que5^8010 dijo el alcaide 
dor _ s“ calidad de procura- 
d^os P°r muni- 
si(io arie Ia Provincia había 
de }j  ^^ento a la Comisión 
^islatiye1^3 támara 

conoció igual- 
o í; ^^mas disposicio- 

de t-J1®es Y las peticiones 
por Ja 

Provincial de At-

------------------  
^les 21 de enero de 1976

Ictismo y el Club Alpino Gua
darrama, a las que se accedió; 
quedó enterada, además, de 
una sugerencia formulada por 
la Academia de Historia y 
Arte de San Quirce en torno 
a la denominación de una ca
lle de la ciudad que llevará 
el nombre de Antonio Ma
chado.

Tras resolver diversos asun
tos de personal, la comisión 
conoció una instancia de don 
Feliciano Gózalo Gómez en 
solicitud de entrega de llaves 
del local sitp en el núm. 25 
del Puente de San Lorenzo; 
el acuerdo adoptado fue que 
no podía accederse a tal so
licitud, pues el local de refe
rencia se utiliza como anexo 
al grupo escolar «Martín Chi
co» e incluso se ha dado orden 
al arquitecto municipal para 
que estudie qué obras habrán 
de realizarse para una mejor , 
adaptación del mismo; esta 
misma operación se llevará a 
cabo con las antiguas escuelas 
de la bajada del Salón.

Se informaron favorable
mente los expedientes presen
tados para la concesión de 
diversas licencias de obras y 
se dejaron sobre la mesa, para 
mejor información, otros dos 
más. En este apartado, la co
misión conoció la petición que 
formulaba sor María Dolores 
Delgado Gutiérrez para el 
derribo de los edificios mi- 
mero 6 de la calle de Martí
nez Campos y 4 de la Jude- 
ra Vieja; el acuerdo adopta
do fue que se concediera la 
licencia solicitada en cuanto 
al edificio recayente al núme
ro 6 de Martínez Campos, 
condicionado a que la demo
lición del sótano del mismo

Mañana se. emitirá un 

programa de TVE sobre

los problemas de la 

madera y la resina 

en Segovia
Durante ja semana pasada, 

un equipo "de Televisión Es
pañola grabó en nuestra pro
vincia un programa sobre la 
problemática de la madera y 
de la resina. Intervienen en 
él el presidente de la Dipu
tación ; los alcaldes de Coca 
y El Espinar; un industrial 
maderero y un trabajador re
sinero.

El reportaje se pasará en 
el programa «El campo», que 
se emitirá mañana, a partir 
de las ocho de la tarde, por 
la primera cadena.

sea supervisada por la Comi
sión Provincial del Patrimo
nio Histórico-Artístico para 
garantizar los posibles hallaz
gos de interés arqueológico y 
de que la nueva construcción 
del edificio no rebase las tres 
plantas. Por lo que se refiere 
al otro edificio, el correspon
diente a la calle de la Jude
ría Vieja, la comisión estimó 
que no debe concederse licen
cia ni para su derribo ni para 
una nueva construcción, con
siguientemente, porque, según 
la opinión de la Comisión 
Provincial del Patrimonio Ar
tístico - Cultural, en aquel 
lugar se encuentra ubicado el 
conocido como «Corralillo de 
los Huesos» y éste ha de con
servarse.

ACORDADA LA CONSTITUCION DE UNA 
COMUNIDAD ECONOMICA SEGOVIANA

(Viene de la pág. 4) 

han de logrario los segovia- 
nos todos. Muestra su apoyo 
a la idea de creación de esa 
Comunidad Económica Sego- 
viana e insiste en que es ne
cesario trabajar todos unidos, 
entidades, asociaciones, parti
culares, medios informativos, 
etcétera, y como prueba de 
cuanto puede conseguirse con 
esa unidad señala la unión de
mostrada ahora ante la no 
atención a Segovia en la re
dacción de] proyecto del IV 
Plan de Desarrollo, y reco
gida de firmas de protesta, 
que ha hecho que. dicho pro
yecto haya quedado- en vía 
muerta y vaya a estudiarse de 
nuevo.

Anunció además como rea
lidades de posible consecución 
en Segovia, si todos trabaja
mos unidos, a lo largo de 
1976, los abastecimientos de 
agua a Segovia, capital, Cué- 
llar y CantaJejo ; la puesta en 
marcha de los polígonos de 
Valverde del Majano y el de 
la margen derecha de la ca
rretera de Segovia a Madrid ; 
la construcción de 1.000 vi
viendas de tipo social, 450 de 
ellas en la capital y 550 en la 
provincia; mejora de comu
nicaciones, etc., etc.

APROBADO POR 
UNANIMIDAD

Finalizadas las palabras del 
señor Julve Guerrero, se so
metió a aprobación el acuerdo 
v fue aprobado por unanimi
dad por el pleno de la Cáma
ra.

Más adelante la permanen
te municipal evacuó diversas 
consultas urbanísticas, una de 
ellas formulada por don Moi
sés López Gómez sobre terre
nos de la «Alamedilla del 
Conejo»; la comisión tuvo co
nocimiento de que ya existía 
un expediente informado a 
este respecto, porque la zona 
está calificada como parque 
en el plan general de orde
nación urbana aún vigente, 
por lo que no puede conside
rarse el propósito del solici
tante de construir allí unos 
aparcamientos, lo cual su
pondría el deterioro del talud 
y su desaparición, cuando es 
de gran interés ambiental.

Fue autorizada la permuta 
de puestos en el mercado de

CONSTITUCION DEL 
COMITE GESTOR

Siguió después un intercam
bio de impresiones y puntos 
de vista en orden a la consti
tución de un comité gestor, 
con la finalidad de llevar 
adelante la formación de la 
Comunidad, a propuesta del 
delegado regional de Comer
cio, quien señaló como misión 
fundamental del mismo la de 
interesar en el tema y atraer 
a todos los segovianos (enti
dades, personas, etc.), y es
tudiar la forma jurídica de 
constitución de la entidad pro
puesta para ponerla en mar
cha.

Después de .mencionarse y 
proponerse distintos "nombres 
y entidades que pudieran fi
gurar como integrantes del re
ferido comité gestor, se lle
gó a da conclusión de que es
tuviera presidido por don 
Femando Albertos Redondo, 
por la Caja de Ahorros y 
Monte de Piedad, secretario 
gestor, don Miguel Canto Bo
rreguero, por la Cámara Ofi
cial de Comercio e Industria 
de la provincia y miembros 
de Ha misma, don Luis Moro 
Díaz, delegado provincial de 
Sindicatos, don Mariano Gar
cía Segovia, presidente del 
Consejo Provincial de Empre
sarios, don Rafael Bernardo 
de Santos, presidente del Con
sejo Provincial de Trabaja
dores, don Carlos Herranz 
Cano, por «El Adelantado de 
Segovia» y don Antonio Her
nández Asiaín, por Radio

Los Huertos y se denegó ia 
solicitud de don José Víctor 
García Martín para la autori
zación del paso de vehículos 
por la calle Real, que, segú»i 
recordó la comisión, sólo pue
de efectuarse en la forma ya 
establecida.

Se resolvieron varios asun
tos dentro del capítulo de 
Hacienda, y como temas de 
urgencia se facultó al primer 
teniente de alcalde para que 
juntamente con los técnicos 
se instruyera el expediente de 
acondicionamiento de la vi
vienda del conserje municipal 
y de la portería - de las Casas 
Consistoriales, y. por otra, 
parte, se concedió la licencia 
de obras solicitada para la re
forma del hotel Sirenas.

Segovia, ofreciendo a que se 
incorporen al Comité de Ges
tión a los señores presidentes 
de la Cámara Oficial de la 
Propiedad Urbana, y de la 
Cámara Sindical Agraria.

Se acordó celebrar ¡una reu
nión en la fecha más próxima 
posible y ¡recabar de todas las 
entidades segovianas, corpo
raciones, personas físicas y ju
rídicas interesadas en el desa
rrollo segoviano, su partici
pación y colaboración y es
tudiar las bases y lia fórmu
la jurídica para llevar a efec
to la constitución inmediata 
de la Comunidad. Segovian® 
bara el Desarrollo, bien adop
tando ia forma de sociedad 
anónima, bien acogida a la 
Ley de Asociaciones de 1964. 
invitando a todos los segovia
nos y simpatizantes a partici
par, a colaborar, a formar 
parte de la entidad, realiza
ción a que se refiere la mo
ción aprobada por unanimi
dad y con verdadero entu
siasmo y con las aportaciones 
concretas de la Organización 
Sindical y de la Cámara Ofi
cial de Comercio e Industria, 
por 500.000 y por el 10 por 
100 de su presupuesto gene
ral de ingresos, respectiva
mente.

Finalmente, el señor Sane 
Piñal expresó a todos la en
horabuena por esta feliz ini
ciativa tan beneficiosa para 
Segovia y auguró los mejores 
éxitos a lo largo de esta nue
va etapa que ayer se inicia
ba.
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HOY EL ESPINAR
ELECCIONES PARA ALCALDE:
PROTAGONISTAS, NOSOTROS

A escasas fechas del día de
cisivo (domingo, 25) para la 
elección ide alcalde, todo con
tinúa prácticamente igual que 
Ha semana anterior. De las 

pocas cosas que han cambia
do ha sido el color. Del rojo 
vivo, heme» pasado al verde., 
y ha resultado que ha sido a 
mí a ]uien han puesto de ese 
color alguien que me ha asig
nado un papel de protagonis- 
■ta en este repárto de la ¿co
media? , ¿ tragedia ?, ¿ tragi
comedia ?, en que está toman- 
ido civ rpo escénico, las elec
ciones para alcalde de El Es- 

kpinar, a tenor de. una «Carta 
al director», publicada ayer y 
firmada por cuatro concejales 
idel Muy Ilustre Ayuntamien
to dt El'Espinar, aunque creo 
que la postura y los argu
mentos que la citada carta, 
están clara y» contundente
mente refutados en la sección 
diaria ((Crónica de la ciudad», 
que ocupa su normal lugar en 
(la 'columna izquierda de 1a 
misma página, creo que he 
quddado en él deber (más 
que cu el iderecho) de hacer 
determinadas aolaraoiones a 
la citada carta, más que na
da, porque ello contribuirá a 
una mejor información del ac
tual momento espinariego.

Comenzaré por referir, que 
mi interés al escribir el ar- 
tíoulo Elecciones para alcal
de: ¡al rojo vivo!», no era 
otra, como en el mismo cons
Ita, que hacer una «exposi-, 
ción clara, objetiva e impar
cial» de una importante situa
ción.

Si mi pasión personal—quo 
en mi misión de informar, de- 
t>ó dejar a un lado— la he de
jado verter, desbordando las 
directrices de claridad, obje- 
tbdad ■ e imparcialidad ; es 
cosa que en ningún momento 
ha estado en mi verdadera 
intención Y creo firmemente 
que, en el citado artículo, fui 
fiel a las citadas directrices. 
No obstante, todo lector está 
en Su derecho de juzgado:, del 
mismo modo, que un corres
ponsal de prensa está en su 
derecho, y ¡también en su de
ber, de infonnar de algo tan 
trascendental para su munici
pio, como es lia elección del 
que vá a ser su alcalde, man- 
tenñt ndo las reglas deil juego, 
de rigor a la verdad, respecto 
e la persona y ética, sin ha
cer usted el fraude demagógi
co que hierve en el escrito 
firmado por los cuatro conce
jales.

Me sorprenden enterarme 
que me dedique a clasificar y 
agnipar a los concejales, por 
el mero hecho de escribir, a 
c mtinuación del nombre de 
cada uno de ellos, su lugar de 
residencia, pues creo que (por 
suerte o desgracia) tiene mu
cho que ver en estas eleccio
nes. Además, pienso que yo

no tengo la culpa que los se
ñores Navas, Sanz Alvarez y 
Gómez de Pablos, vivan en 
San Rafael, popular barrio 
del municipio espinariego, lo 
mismo de que el señor De la 
Puente resida en lia Estación 
de El Espinar.

Que hermoso sería si los 
tres núcleos estuvieran geo
gráficamente unidos en uno 
solo, pero, de momento, San 
Rafael está a cinco kilómetros 
de El Espinar; la Estación, 
queda a tres de San Rafael! y 
a siete de El Espinar. Dis
tancia, que sin enfrentamos, 
nos condiciona a todos.

Ahora bien, me congratula 
saber, por el citado escrito, 
que los celos entre los tres 
núcleos 3*a han desaparecido, 
mientras que me hace mucha 
gracia mi nueevo oficio de 
incendiario, al querer prender 
la antorcha de la discordia y 
la desunión. ¡Yo, que no 
enciendo ni cerillas, porque 
no fumo, resulta que me dedi
co a encender antorchas...!

Respecto a lo de sacrificar 
la dignidad de señor Diez Se
gó vía, es aligo que no espera
ba, al merecerme su persona 
todos los respetos, sólo por el 
hecho de dar la cara y pre
sentarse como candidato, te
niendo como rival electoral a 
su propio alcalde. Muy lejos 
de despreciarle, admiro su va
lentía, si bien, tal calificativo 
de «valiente» lo borré de la 
última copia que mandé al pe
riódico, en honor a la impar
cialidad» de la información.

De su candidatura debo ha
cer una pequeña historia pa
ra aclarar lo de ((cara visible 
de frente común»: Ante la 
posibilidad que presentaban 
estas elecciones para cambiar 
de alcalde, y movidos por ra
zones que a ellos compete, 
formaron una coalición o fren
te común los concejales con 
residencia oficial en El Espi
nar, señores Burgos, Diez Se- 
govia, García Domingo y Vi- 
gil. Mientras que el último 
concejal residente en El Espi
nar, don Florián de Grado, nd 
terminó por comprometerse, 
marchándose días después, de 
vacaciones navideñas a Beni- 
dorm. Durante estas vacacio
nes, todas las-gestiones de los 
cuatro concejales, a los que 
denomino «drente común», 
para presentar a un candida
to se llevaron en secreto, pe
ro con la xmélta de don Flo
rián de vacaciones y su deter
minación de no decidir su vo
to hasta el día 25, las gestio
nes pasaron a ser del dominio 
público, como los cuatro con
cejales decían: «A pecho des
cubierto».

Tras barajar varios candi
datos, entre ellos don Florián 
de Grado, que no oceptó, con
cluyeron el dilema con la pre
sentación de don Carlos Diez

Segovia, sin ser lo más impor
tante para ellos la presidencia, 
de la Alcaldía en sí, sino la 
idea de trabajar en equipo 
toda la coiporación, en casa 
de que ganara su candidatura ,- 
por lo que pienso que el se
ñor Diez Segovia es con su 
candidatura: el que da la 
cara.

Si todo lo expuesto es de do
minio público por tboca de los 
citados concejales, bien claro 
es que no juego a inventar, 
adivinar, ni a ser futurista. 
Por supuesto, que tampoco lo 
sé lodo.

Lógico es que resulta exa
gerada mi afirmación de «no 
se habla de otra cosa en el 
pueblo...» porque «también» 
hay otros temos de conversa
ción, entre ellos el pasado 
Madrid - Atlético, pero bien 
seguro es, que de lo que más 
se habla, y con mucha dife
rencia, es de estas elecciones.

¿Que si me he pasao? Se
gún los cuatro concejales fir
mantes, sí. Si nos atenemos a 
la multitud de felicitaciones 
que he recibido por dicho ar
tículo, desde 'los mejores 
compañeros de la información 
segoviana hasta el alcalde del 
un importante pueblo. No me 
he pasado, sino que he da
do una buena información.

Hay algo en lo que estoy 
plenamente, de acuendo de lo 
que han firmado los cuatro 
concejales de la carta; es en 
la calidad (humana y honesti
dad de don Florián de Grado, 
al que conozco ampliamente, 
entre otras cosas por haber 
sido mi profesor en los prime, 
ros años de bachiller. Pero, 
mía no es la culpa de que su 
voto sea (repito que siempre 
hablo en teoría) decisivo. Pues 
muy estrecha debe ser la men
te que no comprenda que si 
los señores Burgos, García, 
Diez y Vigrl han hecho públi
co que su voto es para el se
ñor Diez, el voto más cercan oí 
y posible para que esta can
didatura triunfe es, en teoría, 
el de don Florián. También 
podría serlo alguno de los 
votos de los concejales fir
mantes de la carta, pero éstos 
votos están más lejanos, con
cretamente a cinco y siete 
kilómetros, respectivamente.

Creo sinceramente, que de
biera haberme dejado- en el 
tintero la circunstancia de la 
elección de don Florián como 
concejal, pero ya que se ha. 
removido ésto, creo ' recordar 
en tal ocasión de votación 
popular, don Florián consi
guió más de 400 votos de El 
Espinar, mientras que, apro
ximadamente, fueron media 
docena los que logró de San 
Rafael. Aunque, . según los 
concejales firmantes, todos 
somos votantes de un único 
pueblo», parece que las dis
tancias, no enfrentan, pera 

condicionan. También resul
ta una casualidad que a la 
procesión de S. Antón (pasa
do sábado) asistieran los cua
tro concejales con residencia 
oficial en El Espinar y el al
calde en funciones, don Flo
rián. ¿No son concejales 
también los señores Navas, 
Sanz, García de Pablos y De 
la Puente. Además, como 
también ‘los vecinos pertene
cientes a un solo y único pue
blo, los próximos festejos tau
rinos de las fiestas de la Esta
ción y San Rafael deberán ce
lebrarse en la extraordinaria, 
plaza de toros que «todos» 
tenemos ,en lugar de montar 
las de madera.

Como todo lo que está es
crito en el artículo «... ¡al 
rojo vivo!», es una verdad 
más grande que la copa de 
un pino, dudo que con la ver
dad pueda hacer un flaco ser
vicio a mi municipio, a todo 
lo más, sólo puede molestar 
a aquellas personas que no 
quieren que se difunda la 
verdad.

Lo de que los concejales 
firmantse representan la infor
mación de «todo el pueblo» y 
lo de maniobras de caciques.

Expresión de gratitud
La familia de doña Paula 

Alvaro de Frutos (q. e. p. d.) 
ante la imposibilidad de ha
cerlo personalmente como 
hubiera sido su deséo, testimo
nia por este medio su gratitud 
a cuantas personas se intere
saron durante su enfermedad ; 
así como a las que les mani
festaron su sentimiento, asis
tieron al sepelio y cultos ce
lebrados por di eterno descan
so del alma de la finada.

Juan Bravo, 20

F. ROMAN LOPEZ
Mobiliario y decoración 
de calidad y buen gusto. 
Nuevas soluciones pafa 
vivir... disfrutar y recibir 
con placer a sus familiares 
y amigos.

es algo que- ha converido nn 
entreabierta sonrisa, que du
raba desde que comencé a 
creer, en una sonora carca, 
jada.

Nunca he puesto en duda 
la fidelidad a sus principios 
de los señores firmantes. ‘

Respecto a lo que dejé en
trever sobre Ja posible no valí, 
dez del voto del señor Burgos, 
si ésto llega a ser realidad^ 
manifiesto ahora mi discon
formidad, al considerar la 
maniobra muy inoportuna. Si 
debió ser expedientado, que 
lo hubiera sido en su día, no 
ahora.

Gracias a la citada carta, he 
podido enterarme que hay 
quien piensa que:

—Vierto intenciones de pre. 
disposición y coacciones.

—Creo un clima de discor
dia. .

—Enciendo la antorcha de 
la desunión.

—Sacrifico la dignidad y 
desprecio a un concejal.

—Vierto- informaciones na. 
da serias.

—No me gusta que todos 
seamos vecinos dé un mismo 
pueblo.

—Hago un flaco servicio a 
mi municipio.

—Ejerzo presiones periodís
ticas.

Quienes de veras me conocen 
- saben de mis virtudes y defec
tos, de mis aciertos y ¡debili
dades y, por encima de todo, 
de mi amor y mi lucha por 
mi pueblo. Ellos y la historia 
deben juzgarme.

Respecto a los cuatro con
cejales de la carta, debo de
cir que mi capacidad de ren
cor no es tan grande como 
para tenerles en cuenta el ha
ber firmado el triste y tras
nochado escrito. Sólo les 
aliento a los cuatro en su ser
vicio al pueblo: Adelante, es- 
pinariegos.

Corresponsal 
informativo:

JUAN ANDRES
S. GARRIDO
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H información, oMaciotvil H información. Racional ® información. Racional
La anunciada manifestación en Madrid 

en ningún momento pudo reunirse 
en grupos compactos 

. *
La policía efectuó un amplio despliegue 

y se practicaron algunas detenciones
Madrid, 21.—Algo más de diez mil personas intentaron manifestarse, a primeras horas 

de la noche de ayer, en Madrid, para pedir amnista y libertad democrática. La manifesta- 
dón^cuya ilegalidad fue puesta le manifiesto con anterioridad por la D. G. de Seguridad 
-en uña nota oficial, estaba organizada por la Junta Democrática de España, de predomi
nancia comunista, y por la Plataforma de Convergencia Democrática, de inspiración socia
lista. ' '• -

Es la primera vez que am
bas organizaciones ilegales ha
cen una convocatoria conjun
ta. Los manifestantes en nin
gún momento se reunieron en 
grupos compactos y tampoco 
pudieron llegar hasta los alre
dedores de la Presidencia del 
Gobierno en el paseo de la 
Castellana, en pleno centro 
de Madrid y fueron disueltos 
en varias ocasiones por las 
fuerzas de orden público, que, 
desde primeras horas de la 
tarde, ya tenían montados los 
correspondiente efectivos de 
control.

. , DESPLIEGUE

Grandes efectivos de Fuer
zas de Orden Público corta
ron el paso por las calles que 
llevan al paseo de Recoletos. 
Incluso fueron desalojados va
rios vagones de Metro, y dos 
líneas interrumpieron su ser
vicio. En pequeños grupos, 
uno miles de personas pene
traron en el andén central del 
paseo e iniciaron una marcha 
pacífica hasta la plaza de la 
Cibeles. Ya en ella, la Fuer
za Pública dispersó a los ma
nifestantes y arrojó gases y 
lambas 'lacrimógenas.

En cabeza de esta marcha

El sábado, firma 
de los acuerdos 
España - U. S. A.

Madrid, 20.— En sesiones 
de mañana y tarde, los ne- 
§°ciadores hispano - nortea
mericanos continuaron hoy 
sus contactos a nivel ejecuti
vo para llegar a la firma de 

n nuevo acuerdo bilateral 
^e sustituya ál de amistad 
V cooperación de 1970, ac- 
^alrnente prorrogado.

Impresiones recogidas por 
Press en fuentes dig- 

1 as del mayor crédito, ssña- 
__P que las dos delegaciones 
^"'lue presiden los embaja- 
teres Rovira y Stabler— han 

unzado sensiblemente en- 
Ou-L rr e ^‘Cl11150 Ean 
¿euado perfilados varios as- 
^ctos y matices de detalle.
¿U" .ambiente es en conse- 

enc!a optimista, y, según 
en ^ree’ .'I0^0 estará a punto

Ja misma mañana del sá- 
rn -3 Ia fñma del co- 

^'^'^diente acuerdo, que 
lás a!. ‘—probablemente a

Ia tarde ■ de -ese 
señores Kissinger y

se encontraban dirigentes de 
los diversos partido de la opo
sición, entre ellos Armando 
López Salinas, Enrique Mu- 
gica, Nazario Aguado, Ma
nuel Diez-Alegría (hijo), Ma
nuel Guedan, Ramón Tama- 
mes, Luis,Larroque, José Ma
ría Zabala y otros.

Grupos de varios cientos de 
personas que no pudieron ac
ceder al grueso de la manifes
tación se concentraban, entre 
ocho y diez de la noche, en 
puntos diversos, a los gritos 
de '-Amnistía» y «Libertad». 
Al parecer, y aunque la noti
cia no ha sido confirmada 
oficialmente, la Policía prac
ticó en total una decena de 
detenciones, y algunas perso
nas resultaron contusionadas 
en los incidentes.

En total, parece que parti
ciparon en las numerosas con
centraciones y manifestacio
nes unas treinta mil personas.

CARTA AL MINISTRO 
FRAGA

Antes de la concentración, 
exactamente a las seis y me
dia de la tarde, fue entrega
do en el Ministerio de la Go
bernación un escrito, y en 
Televisión Española, filmado 
por los dirigentes del Comité 
de Coordinación Junta Demo- 
crática-Plataforma de Conver
gencia Democrática—es decir, 
las mismas personas que ha
bían firmado el escrito presen
tado días atrás en el curso 
de una rueda de Prensa—, en

1 NO DIGA
que el mundo 

debe ser

mejor;

HAGALO

¿Es usted ya 
SOCIO de la

el que, ante las notas de la 
Direccióh General de Seguri
dad, difundidas a través de 
los medios de comunicación 
social, se insistía en el carác
ter pacífico de la marcha, en 
sus objetivos de apoyo a la 
petición de «inmediata libera
ción de los presos y deteni
dos políticos y sindicales y el 
retorno de los exiliados y el 
eficaz y pleno ejercicio- de los 
derechos humanos y las li
bertades democráticas».

Asimismo, se subrayaba có
mo «el desarrollo pacífico de 
esta concentración ciudadana 
es un derecho del pueblo de 
Madrid y un deber y respon
sabilidad de las autoridades 
políticas y gubernativas».

RUEDA DE PRENSA

Finalmente, a las diez y 
media de la noche, el Comi
té Coordinador de la Junta 
Democrática - Plataforma de 
Convergencia Democrática ce
lebró una rueda de Prensa, 
en la que sus integrantes ex
presaron su satisfacción por 
el desarrollo de la marcha pa
cífica, que —dijeron— «no es 
más que un ensayo de- cara 
a otras concentraciones, en 
las que participarán cientos 
de miles de madrileños legal
mente». Asimismo, se leyó 
un comunicado de la Comi
sión de Profesionales de la 
Junta Democrática, en la que 
éstos hacen pública su solida
r i d a d con el movimiento 
obrero.

Directrices reformadoras de la actual 
política económica

Hoy las estudia la comisión 
delegada para asuntos económicos

Madrid, 21.— Para esta mañana estaba prevista la ret¡- 
unión en la sede de la Presidiencia del Gobierno la Comisión 
dlelegada para asuntos económicos, presidid-a por don Carlos 
Arias Navarro, según se ha comunicado a Europa Press de 
fuentes bien informadas.

La reunión —primiera- que celebrará la Comisión tras la 
aprobación de su nueva estructura— tiene, al parecer, por 
objeto el estudio de las lineas económicas que el Gabinete 
desarrollará en los próximos meses y que serán expuestas 
por el presidente Arias en su discurso ante las Cortes Espa
ñolas el próximo día 28 de este mes.

No obstante, en la citada sesión de trabajo se trataría 
también del programa de acción económica, cuyo paquete 
dé medidas engloba una serie de directrices reformadoras de 
la actual política económica del país.

En círculos económicos se ha informado- a Europa Press , 
que es muy posible que dichas medidas no sean aprobadas 
por el Gobierno hasta el primer Consejo dé ministros que se 
celebrará en el próximo mes dé febrero, ya que los trabajos 
realizados por los distintos departamentos no habrán, sido 
ultimados para la reunión del Gobierno del próximo viernes.

Los mismos círculos resaltan la importancia de que por 
vez primera el presidente del Gobierno presida una reunión 
dle la Comisión Delegada para Asuntos Económicos, por lo 
que se cree que el actual Gabinete trata dé reactivar y resal
tar los aspectos económicos en su acción de gobierno.

Dicha Comisión está constituida por los titulares dé las 
carteras de Haciendá, Obras Públicas, Trabajo, Industria, 
Agricultura, Comercio, Vivienda, Relaciones Sindicales y 
Presidencia.—E. Press.

Parece inminente un proyecto de ley 
sobre ios derechos de manifestación, 

asociación y reunión
El -diario «Informaciones» 

presentaba ayer como inmi
nente la regulación dél dere
cho de manifestación con un 
proyecto de ley que el Gobier-, 
no enviaría el próximo vier
nes a las Cortes .

Al margen de estas infor
maciones en círculos solven
tes, se cree que, efectivamen
te, el próximo viernes-, en la 
reunión del Consejo de Minis
tros, presiidida por Arias Na
varro, el Gobierno estudiaría 
una serie de proyectos de ley 
(que podría ser único), por el 
que se regula los derechos de

AUMENTO DEL CATORCE POR CIENTO 
EN LAS PENSIONES DE CLASES 
PASIVAS DEL ESTADO

Madrid, 21.—El “Boletín Oficial del Estado” ha pubc- 
cado ayer una orden del Ministerio de Hacienda, por la qúe 
se establece el módulo de actualización de pensiones de cli
ses pasivas del Estado como consecuencia del incremento -le 
sueldo contenido en los presupuestos generales del Estaño 
para 1976.

En los presupuestos generales del Estado para 1976, L-s 
sueídos de los funcionarios del Estado, civiles y militares, 
han sido incrementados en un 14 por 100, por lo que la cita
da orden dispone que las pensiones de clases pasivas del Es
tado causadas antes del 1 de enero de 1976, serán incremen
tadas en igual porcentaje sin que dicho aumento pueda te
ner en ningún caso efectos económicos anteriores al 1 <le 
enero de 1976.—Cifra.

manifestación, asociación y 
reunión.

En estos mismos círculos se 
piensa, según infama José 
Oneto, que el Gobierno no 
quiere emplear el mecanismo- 
del decreto ley, sino que pre
fiere, con todos sus riesgos 
que sean las Cortes las que 
discutan este proyecto quo 
forma parte del programa de 
reformas anunciado ya por 
varios ministros dél Gobierna 
y que será explicitado la pre^ 
xima semana por el propio 
presidente Arias en su com
parecencia ante las Cortes , el 
28 de eneo. .
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Habla José María Gil - Robles y Gil Delgado, 
secretario de Acción y Propaganda 

de la Federación Popular Democrática (y II)
La economía española es más sana de lo que creemos y tiene 

capacidad para superar el reto laboral I
Finalizamos hoy las declaraciones de don José María 'GáFRoblels, duranlte su reciente estancia en nuestra capital

—Los cinco partidos del equipo 
demócrata-cristiano ¿podrían llegar 
a constituir un solo partido?

—No lo creo. Creo que constitui
rán una sola federación, eso sí. Es 
más, sí puedo apostar una cosa. 
Hoy en día se está intentando, voy 
a ser más preciso, se está organizan
do un solo Partidlo Popular Euro
peo que recogerá todos los partidos 
que están hoy en la Internacional 
Demócrata Cristiana, y por tanto 
los cinco partidos españoles que es
tán en ella, estaremos todos dentro 
de ese gran partido federal europeo 
de una misma ideología; allí estare
mos todos, que de hecho estamos 
ya en la Unión Europea. Por tanto 
si ese gran partido se va a constituir 
y hay una ponencia trabajando pre
cisamente en este tema, en la cual 
nosotros participamos también, sí 
puede tenerse la absoluta seguridad 
de que aquí al año 78, que serán las 
primeras elecciones por sufragio uni
versal europeas, nosotros vamos a 
hacer lo posible para que en esas 
elecciones España no sea un mero 
apéndice de Europa, sino que esté 

—Pasando al momento político na
cional actual, el reparto de influen
cias europeas entre el apoyo al Go-

El secretario de Acción y Propaganda de F. D. P. daremos a ustedes en lo que sea pa- . tiene un conjunto de prob ema* r

Cuanto antes se resuelva el problema político, con más autoridad y respa^0

participando en ellas de pleno de
recho, pues allí estamos nosotros in
cluidos en esa gran entidad federal 
llevando nuestros programas a todos 
los rincones del Estado español.

—¿Cómo se llamaría esa federa
ción?

—Parece que el nombre más indi
cado, en este momento, sería Parti
do Popular Europeo o Partido Fe
deral Popular Europeo, que a nivel 
español sería Partido Federal Popu
lar Español o Partido Federal Po
pular Democrático. En este momen
to se están barajando los nombres, 
pero los nombres es lo de menos, 
lo importante es tener una ideolog a 
muy definida que ya tenemos; hay 
también un manifiesto europeo, en 
el que se lleva trabajando mucho 
tiempo, y que definirá la ideología 
común a. esta importante entidad eu
ropea.

EL MOMENTO POLITICO 

bierno y el apoyo a los distintos par, 
tidos, ¿cómo influirá pana que triunfe 
o se incline más hacia las posiciones 
más moderadas del Gobierno de la 
Monarquía con plazos -limitados para 
la concesión de las libertades demo- 

"" cráticas o hacia Ha presión creciente 
de los partidos para conquistañlas en 
menor plazo?

__Bueno, de hecho, los partidos 
deben y quieren proceder en este ca
so de una manera muy cautelosa. 
Lo que no quieren de ninguna ma
nera es plantear este tema como una 
interferencia en los asuntos internes 
españoles. Lo que ocurre es que en 
los gobiernos europeos están gober
nantes de las distintas ideologías po 
líticas a que antes me refen. Enton
ces, no en cuanto gobernantes eu
ropeos sino en cuanto miembros de 
los distintos partidos, es evidente 
que nos apoyan a los partidos nues
tros. No se puede olvidar que hay 
un presidente de Gobierno en Bel 
gica que es un demócrata-cristiano 
con el cual coincidimos en los con
gresos internacionales y que nos 
brinda un apoyo muy eficaz en tan
to en cuanto somos un partido con 
su misma ideología y que busca una 
misma estructura de la sociedad eu
ropea. Otro tanto les está pasando 
a los socialistas con los gobernantes 
alemanes, que son miembros de su 
propio partido. Esto no se puede ol
vidar y en este sentido, van a pre
sionar porque el pueblo español lo
gre una auténtica democracia pero 
presionarán a través d? las organi
zaciones que comparten su misma 
ideología en España. De hecho los 
gobiernos europeos, sean del color 
que sean, mantienen la misma polí
tica con relación a España que vie
nen manteniendo desde hace mucho 
tiempo, que no ha nacido después 
del cambio en la Jefatura del Esta
do, y es que para participar en la 
vida poltica europea como miembro 
de pleno derecho, hacen falta unas 
condiciones, no especiales para Es
paña, sino para todo el que quiera 
participar, lo mismo que los que 
quieran jugar un partido de fútbol 
tiene que sujetarse al reglamento co
rrespondiente. Acomodándose a las 
reglas, luego cada cual puede tener 
sus peculiaridades, unos son monar
quía, otros son repúblicas, unos son 
más presidenciaiistas, otros son más 
parlamentarios, pues evidentemente 
eso lo hace cada uno como quiera, 
pero siempre acomodándose a las re
glas. Y esto ha sido una constante 

. del, Mercado Común en sus relacio
nes con España. Es decir, les ayu- 

ra encaminarse hacia un juego en que 
puedan participar con nosotros, pe
ro no nos dejaremos engañar por 
unas falsas medidas que parezca que 
van a participar en el juego y al (i- 
nal resulte que son meros retoques 
de fachada.

LA ECONOMIA

—Hablando de economía, ¿cree 
que la economía nacional tiene es
tructura suficiente como para soportar 
él reto ilaboral que se plantea ahora 
y que podría subir a unas cotas más 
altas de presión en cuanto más se 
liberalice la política?

—Hcmbre, yo creo que la econo' 
mía española es muy sana, más de 
lo que creemos. Hoy por hoy, creo 
que tiene capacidad para superar es
te reto. Es más, debe superar este 
reto; acostumbrarse a un nivel de 
conflictos laborales importante, por
que lo hay en todas las economías 
industriales avanzadas y la nuestra 
lo es desde hace unos años. Y ahí si 
que el apoyo exterior puede ser muy 
importante en tanto en cuanto la 
economía española se beneficie ae 
unas ayudas que ya están establea
das a nivel europeo. Concretamen
te, no nos podemos olvidar que hay 
un Fondo de Desarrollo Europeo Re* 
gional previsto para las regiones mas 
subdesarrolladas del continente, del 
que se están beneficiando por ejem
plo ciertas regiones más atrasadas 
del centro de Francia, y yo creo q“e| 
por ejemplo, el mundo rural español 
necesitaría beneficiarse de este tipo 
de ayudas para la reconversión de 
su econom/a. Esto tiene que ser de
cisivo y será muy difícil que la eco
nomía española, por sus solas fuer‘ 
zas, pueda afrontar ese teto que' 
además, lo tenemos ahí entremos o 
no en la C. E. E. y lo vamos a te
ner sigamos o no en un sistema au 
toritario, porque es independiente de 
ésto y es inherente a un sistema ,n 
dustrial. Lo que nos puede Pasaf 
es que si queremos actuar cen ufl 
espíritu abierto, nos podemos encon 
trar con unas ayudas que de otra roí' 
ma no vamos a tener.
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—0 sea que se plantea el 
proceso democrático sea lo sU^iLL- 

■ temente rápido para que esas a\ u 
lleguen a tiempo, y que el t!cn^n0- 
un factor importante para la eL 
mía española.

—Eso es cierto. Exactamen' 
creo que en este momento 

conjunto de prob’ema* P

u 
t
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se podrá afrontar el problema económico t

Hay un Fondo de Desarrollo Europeo Regional del que podría beneficiarse 
el mundo rural español para su reconversión económica
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toda España, y también en Segovia, 
para participar con responsabilidad
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teados. Tiene evidentemente un pro
blema político muy importante: salir 
de un sistema autoritario a un siste
ma democrático, y tiene • al mismo 
tiempo un problema de reconversión 
de part¿ de su economía y, diga
mos. de acomodación del mundo la
boral y sindical a lo que son unas 
Pautas absolutamente indispensables 
Para que nuestra economía sea sana, 

entonces, cuanto más tiempo se 
eje estar estos problemas pendien- 
es, peor. Cuanto antes se resuelva 
u Probana pol tico, que es el más

CCn más autoridad y más 
el u ^PMlar se podrá afrontar 
sind^ i 6013 ^ouómico, laboral y 

. q116 tiene una enorme im- 
un ni!a Para el 900 se necesita 
Dolít '0'™^3^ política y un poder 
derto*"0 Y es evidente que 
Olía S ‘"SPectcs de nuestra econo- 
tn la fosando, por ejemplo, 
abordar('CinTla sólo 56 pueden 
democrr,<°n un resPaldo realmente

15
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LA c u l t u r a
la cuíSr’0? dataría el problema de 

la Federación?
tin desa1^0 ^UC ti®”6 aLí
<n e| te ,o u® l°s más importantes, 
teuni¿ ^n0 Cultural. Hace poco se 
a* Que a • oma; hubo un congreso 
tros y ^t^ron representantes núes- 

nivdntearOn a^° ^uc" a 
Unte/^^europeo, es muy impor- 
^^ra caí neces*dad de una 

e„s’rva a la liberación del 
■ aiome^/1^0 este tema en es

’ en nuestro país, es muy 
f>ana lien» F°rque la cultura en Es
trías -i ^lle superar unas dife- 
^Que sin351^35’ indudablemente, 
L a 'C . no 86 Podrá hacer 
’s clase. *°n la cultura a todas 
^to n ’ 9ue hasta este mo- 

56 ha podido hacer; tiene

empieza a cundir ama actitud 
en el proceso político "

al propio tiempo que evitarse la ma- 
sificación de la cultura en determi
nados sitios, que provoca también 
unas diferencias regionales muy im
portantes en las oportunidades de 
cultura y un cierto desarraigo para 
adquirirlas... estoy pensando en el 
tremendo desastre que suponen esas 
enormes universidades situadas hoy 
en día en Madrid y Barcelona, inca
paces de hacer frente a sus propios 
problemas con sus dimensiones gi
gantescas, cuando sin embargo se 
provoca el éxodo de una serie de 
cerebros y de personas hacia esas 
ciudades que podrían estar en otro 
tipo de centros, y tiene sobre todo 
que tocar la cultura —y ese es un 
tema que nos importa mucho a to
dos los partidos del equipo y a 
nosotros en especial—, potenciando 
la intervención de la sociedad en el 
trabajo cultural, a través por ejem
plo de las cooperativas de padres, 
de padres y educadores en cierto 
tipo de colegios, toda una serie de 

. iniciativas que estamos siguiendo 
muy de cerca como son los colegios 
rurales que también se montan so
bre base cooperativa, o las iniciati
vas que algunos militantes nuestros 
están llevando a cabo en la zona 
de Aliste, en Zamora, que es una 
de las más atrasadas, y que están 
haciendo un esfuerzo para ver de 
qué forma se puede llevar la cul
tura a las zonas más bajas y en 
las que, por lo tanto, hay que ha
cer una tarea muy importante.

Creo que sólo interesando a los 
propios padres, a través de guar
derías rurales o incluso de colegios 
hechos con sus propias manos, es 
como se puede potenciar.

-—¿Respecto a las relaciones Igle
sia-Estado?

—Bueno, nosotros que hemos 
dicho que no somos un partido con
fesional, y que no lo somos, pode

mos decir aún más, que los partidos 
demócratas-cristianos del Estado es
pañol son los únicos que en los 
últimos tiempos no han intentado 
manipular a la Iglesia. Creemos que 
la Iglesia debe dar unos criterios 
en materia de política, como en 
otros terrenos, porque no creemos 
en la Iglesia de las sacristías, pero 
que esos criterios no deben favo
recer la opción de un partido frente 
a los otros partidos.

EL DIVORCIO, UN PROBLEMA 
DE CONCIENCIA

— ¿Y sobre el divorcio?
—En este momento, el partido* 

como tal no se ha pronunciado en 
este terreno. Creemos que el divor
cio va a ser un problema importan
te en España y tiene que haber una 
ley que resuelva esos problemas 
humanos y que permita el divorcio. 
El que no se quiera divorciar, por
que no se lo permitan sus creencias 
y su moral, perfecto. Yo como cris
tiano le voy a apoyar de todas todas 
porque estoy conforme con él por
que creo en la indisolubilidad del 
matrimonio, lo que no creo, es que 
me la tenga que imponer una ley, 
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Las relaciones diplomáticas 
ESPAÑA- ISRAEL

son sólo cuestión de tiempo
Bruselas, 20.—El establecimiento de relaciones diplomáticas entre 

Israel y España es actualmente sólo cuestión de tiempo, estima el dia
rio belga «De Standaard», cuyo correponsad -en Tel Aviv se hace eco 
de la rápida y favorable acogida que han tenido en los medios políti
cos israelíes las declaraciones del ministro español de Asuntos Exte
riores, José María de Areilza, sobre el acercamiento de ambos países.

En la crónica se señala que la prensa israelí se venía ocupando del , 
tema desde hace tiempo, y había recogido ciertos rumores sobre encuen
tros en Europa Occidental entre el ministro israelí de Asuntos Exterio
res, Yigal Allon, y dirigentes españoles. .

El corresponsal considera que, mientras Areilza ha dejado sentado 
que Israel deberá abandonar todos los territorios árabes ocupados y 
que los palestinos tiene derecho a un estado propio, su colega israelí 
estima que sólo se podrá discutir este problerrta cuando se hayan 
restablecido plenamente las relaciones diplomáticas entre Madrid y Tel 
Aviv. . ¡

También informa que los medios políticos de Jerusalén consideran j 
el acercamiento de España a Israel como un medio para apoyar las as- i 
piraciones españolas de ingresar en la C. E. E. y en la «OTAN». En 
este mismo sentido añade que Madrid considera que el establecimiento | 
de relaciones diplomáticas con Israel servirá para hacer cambiar de i¡ 
opinión a los gobiernos socialistas de Europa Occidental, todavía re- |l 
ticentes a la entrada de España en el Mercado Común.—Efe.1

ALBERTO CORTEZ
UNA CANCION PARA

GRABA 
FIXPRAY

El popular cantante Alberto Cortez acaba .de grabar en 
los -Estudios Gema una canción, creada por él mismo, titu
lada “A los cabellos de -una mujer".

Esta composición le ha sido encargada por Henry Golo- 
mer como base de su campaña de lanzamiento de su nuevo 
micro-.vaporizador para FIXPRAY, la laca del envase negro.

corno no creo que me tenga que 
imponer el matrimonio religioso, 
aunque yo personalmente esté de 
acuerdo. Esa es una cuestión de 
conciencia.
LIBERTAD, PARTICIPACION Y 

RESPONSABILIDAD
—Para terminar ya, qué impresión 

se lleva de esta visita a, Segovia.
—Pues no sólo yo, sino todos los 

que hemos venido nos llevamos una 
impresión muy grata, no sólo desde 
el punto de vista personal, ya que 
hemos pasado unas horas verdade
ramente cordiales, sino además, por
que cuando se ha llevado mucho 
tiempo pensando en que podría lle
gar la hora de la libertad y se la ve 
aproximarse un poco y se ve que 
realmente existe una actitud que em
pieza a cundir por toda España y 
empieza también a aparecer en Se- 
govia para participar con rseponsa- 
bilidad en el proceso político, uno 
se siente ' verdaderamente reconfor 
lado, dispuesto a ayudar y a vol
carse a fondo en este proceso; por
que es quizás lo que le hace a uno 
tener una moral que es más necesaria 
que nunca.
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Españá-CEE

((LOS NUEVE)), DIVIDIDOS EN TORNO 
AL TEMA DE LAS RELACIONES 

CON NUESTRA PATRIA
Bruselas, 20.—“Los nueve ” aparecen divididos en torno 

al replanteamiento de las relaciones entre -QEE y España.
Como se esperaba, los mi

nistros de Asuntos Exteriores 
de Ja Comunidad Económi
ca Europea se ocuparon hoy 
del tema de España durante 
la sesión restringida que pre
cede habitúa Imente a la reu
nión formal miniterial, y está 
destinada a intercambiar cri
terios sobre temas en que 10 
exista unanimidad.—Efe.

DECLARACION

Bruselas, 20.—El Consejo 
de ministros -de Asuntos Exte
riores de la C.E.E. ha "hecho 
una declaración para precisar 
la posición de los «nueve» 
sobre el futuro de ilas relacio
nes con España.

La declaración dice textual
mente :

E/ Consejo comprueba que 
la situación actual en España 
no impide la reanudación de 
los contactos con este país en 
lo que se refiere a las nego
ciaciones interrumpidas el pa
sado mes de octubre.

El Consejo ha mantenido 
intercambio de informaciones 
sobre las converaciones man
tenida recientemente con re
presentantes del nuevo Go
bio no español, y ha anotado 
que otras entrevistas tendrán 
lugar pronto.

El Consejo procederá a ha
blar nuevamente del tema en 
su próxima reunión del 9 de 
febrero.

Se especifica al lado- de la 
declaración que el ministro 
británico de Asuntos Exterio
res, James Callagham, hizo 
constar la importancia espe
cial que reviste el restableci
miento de las libertades sin
dicales en España.—Efe.

I
 Sahara
VIOLENTO 
COMBATE i

ENTRE ”

FUERZAS

MAURITANAS
Y DEL FREN-) 

| TE POLISARIO j
Nuakchot, 20.-Un vio-« 

I lento combate han soste- " 
nido fuerzas mauritanas i 
y del Firante Polipario en í 
Ain Benr Tily, en la re- a  
gión Septentrional dé la 1 
frontera saharo-maurita- 4 
n.a ,y próxima a Argelia, í 

informa hoy en Nuak- / 
ohot.

En di curso de este 4 
combate, sostenido el iu- Z 
F-es con intenso fuego de / 
mortero, y que ha dura- ’ 
do varias horas, han re- j 
soltado heridos seis man. L 
rítanos, uno de ellos de , 
rango superior.—Efe. ‘

PANORAMICA
mundial

Egipto acuerda 
celebrar la 
conferencia 
«cumbre» sobre
el Líbano

El Cairo, 21.-Egipto acor- 
do ayer martes, en principio, 
celebrar una conferencia ára
be en la «cumbre» con ca
rácter dé urgencia sobre la 
guerra civil libanesa, pero di
jo que habría de ir precedida 
de una adecuada preparación 
para tener seguridad de que 
produciría resultados positi
vos.

Radio El Cairo comunicó 
que Egipto envió esta contes
tación a una propuesta he
cha con anterioridad, en el 
día, por el secretario general 
de la Liga Arabe, Mahmud 
Riad, en el sentido de cele
brar una conferencia en la 
«cumbre» antes de que finali
ce este mes.—Efe.

MOSA
Vehículos de ocasión 

Procedentes de operación 
cambio.

Totalmente revisados. 
Grandes facilidades de pago. 

Visite nuestra exposición en 
Conde deSepulveda,7 o llamen al 
teléfono 4 15 5 89 -SEGO VI A

en su proxnno 
viaje a Madrid
conozca 
¡alud
Para un amplio y rápido chequeo 
médico.

Sin necesidad de nuevas sesiones.

Con disponibilidad inmediata de los 
resultados gracias a nuestro 
Ordenador.

acuda a

n abecomp u

D ec

C/. Juan Hurtado de Mendoza, 4-1.° H | 
(edificio Woolworth) — ¿
APARCAMIENTO GRATUITO 
Tels. 457 26 47 y 457 27 93 
Madrid-16

FRANCIA.—Proyecta lograr el pleno empleo en 1980
París, 21.—Francia proyecta lograr el pleno empleo pa. 

ra 1980, como primer objetivo de^u séptimo plan finque' 
nal. informan las autoridades gubernamentales.

, El plan, que entrará en vigor a finales de este año, esta
rá basado en una política de fuerte crecimiento económi-V 
(Efe).

ARGENTINA.—La Presidénte desautoriza toda campaña 
que propicie su reelección

Buenos Aires, 21.—El vicepresidente del Consejo Nacía- 
nal del Partido Peronista, José Báez, informó anoche que 
“la Presidente de la nación ha resuelto desautorizar toda 
campaña que propicie su reelección’’.

Báez recalcó que “toda reelección deberá surgir de ls 
cuerpos orgánicos en el tiempo y espacio político que resu'- 
te oportuno ”.—(Efe. •

U.S.A.—Kissinger, demandado por “traición ”
San Francisco, 21.—Kissinger ha sido demandado por un 

taxista californiano, ante un tribunal territorial de San Fran
cisco.

Lawrence Bertles, de 35 años, ha -acusado al secretario 
de Estado por “su forma de manejar las negociaciones con 
la Unión Soviética en el problema de las armas estratégicas".

Entre los nueve cargos presentados por Bentíes figura d 
de que Kissinger “ha permitido a los soviéticos a incremen- 
tair el número de bombarderos estratégicos sin haber obteni
do concesiones similares en beneficio de los EE. UU. 
(Efe).

U.R.S.S.—Reunión Breznev-Kissinger en Moscú
Moscú, 21. — El secretario de Estado nonteameiricaino, 

Henry Kissinger, se ha reunido esta mañana con el secreta
rio general Leónidas Breznev.

La reunión, iniciada a las once de esta mañana, hora ra
sa, se dedicará a estudiar alguna fórmula para romper el es
tancamiento en las negociaciones para la limitación de arma- 
estratégicas (conversación Salt).-AEfe.

GANADERO
Ahorre tiempo

ORDEÑADORA

*

*

1

y dinero con la

erezo
Transportable o

Motor: eléctrico

fija

bitensión o gasolina

Repuestos y servicios garantizados 

Distribuidor exclusivo:

AGRO INDUSTRIAS NUÑEZ
Fdez. Ladreda, 16

Representante de la construcción
Necesita fábrica de

VALLAS PREFABRICADAS Y PISCINAS

con GARANTIA DE 5 AÑOS

Persona dinámica, ambiciosa...

Escriban con detalles a:
MAFIVI, S. L. Crrta. Zamora núm. 1. s a l a ma n c a
Teléfono 220304. (MUY- URGENTE).

P E R K I N S
., AeMiércoles 21 de enero u®PAGINA 10 EL ADELANTADO DE SEGOVIA
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EL JUVENTUD DE FALENCIA VENCIO 
AL H. H. MARISTAS POE (1 - 3)

Juventud.
' Jugadores: H. H. Maristas: 
1 Postigo, 2 González, 3 
Fuentetaja, 5 Municio I, 6 
Torán, 7 Rueda, 9 Bernabé,
ti___ LJ-KT-H

AUTOMOVILISMO

MUNARI sigue en cabeza 
en Montecarlo

Montecarlo, 20.—Continúan 
las condiciones climatológicas 
estables, sin niebla ni hielo 
apenas en el Rallye de Mon
tecarlo.

En el primer tramo de 
hoy, el col de Turini, de siete 
kilómetros de longitud, el me
jor tiempo lo ha realizado Mn- 
narj, un segundo por delante 
de su compañero de equipo 

aldegaard y cuatro por de
lante del mejor de los «Fiat» 
en esta prueba; el finlandés 
Alen. 

El segundo tramo, el col de 
Saint Auban, de 25,4 kilóme
tros, ha marcado el comienzo 
del ataque que en estos mo- 1 
mentes realiza el equipo «Al- ; 
Pme». Andruet ha conseguido 
Por primera ve^ peta i

ye batir a Munari en cinco 
segundqs, mientras que el sor
prendente Frequelin ha mar- 

a o el tercer mejor tiempo. 
d.roT parte española, lo más 

de destacar es la actúa- 
°n de Lorenzo Benigno Fer- 

que a * 
spn gruP° marcha en .Snda posición de su cate- 
dp p’ tr.as “Alfa Romeo» 
dv El asturiano Cra- 
•acadTp 3 asinysmo muY 
Pos.J' Cn eI v5gésimo tercera 
bres On, P°r ^^me de hom- 
super¡or CCC^es leóricamente 
v ^ar|ini y Cañellas están lle- 
_ so a cabo un Rallye muy

VENDO PISO 
¡u“e‘T,ar’ en U A'bueM, 

l ^. e,n mano, precio re
Jado. Facilidades de
T ,, PaSO- 
ielefono 41-54-11.

11 Marinas. 12 Municio II.
Juventud: 1 González, 4 

Linares. 5 Mart'n, 7 Antón, 
8 Corral, 10 Aguado, 11 Vi
toria.

Arbitros: Los señores Po
sadas, Pavón y Nogales. El 
primer árbitro no tuvo una 
buena actuación durante el 
encuentro, aunque tuviera 
que sacar tarjeta amarilla al 
jugador número seis de los 

tranquilo, sorprendiendo a 
espectadores y prensa al mar
char entre los mejores especia
listas del mundo.

Clasificación general pro
visional después de las dos 
primeras pruebas del recorri
do común:

1 Munari (Lancia), 59 m. 
29 segundos.

2 Andruet(Alpine), a 1,14.
3 Waldegaard (Lancia), a 

1,31,
17 Zan.'ni (Seat), a 7,42.
18 Cañellas (Seat), a 8,24. 
23 Crady (Porsche), a 9,12. 
29 Fernandas (BMW), 13,21 

(segundo en el grupo 1).

SEVENDEN
Arboles frutales y de 

adomo, rosales y toda cla
se de plantas de jardinería 
e interior. ■

San Vicente núm. 21,
Villa Mercedes.

Tels. 412939 y 414836

EMPRESA AMBITO NACIONAL 
PRECISA ■

Técnico en electrodomésticos 
para su Delegación en Segovia.

Interesados llamar teléfono 414916. Ref. 4.109

Avda. Fernández Ladreda, 16 
Teléfonos 412611 y 413363

SEGOVIA

H. H. Maristas, por protes
tar sin ser capitán de equipo. 
Pero hay que felicitar al se
gundo árbitro (señor Pavón), 
por la buena actuación eñ 
todo el partido.

Comentario: En el primer 
set el Juventud empezó muy 
fuerte; luego a lo largo del 
partido, fue todo lo contrario, 
eran de la misma categoría 
que la de los H. H. Maristas. 
ya que a lo largo del encuen
tro sus jugadores dieron mu
cho que hacer al equipo vi
sitante.

En el segundo set, cuando 
el Juventud les iba ganado 
por el tanteo de 1-10, el ju
gador número siete (Rueda), 
con un saque de mucha astu
cia. consiguió levantar el 
marcador a 9-10; el Juventud 
no reaccionaba y aunque se 
perdió también este set, les 
dio mucha moral para poder 
ganar el tercero^

En el cuarto set, el Juven
tud empezó como en el se
gundo a destacarse hasta con
seguir el tanteo de 2-8 y ante 
el triunfo del set anterior el 
equipo de los HH. Maristas 
consiguió levantar el marca
dor a 11-11, pero a partir de 
aquí sus esfuerzos fueron inú
tiles, porque el jugador nú
mero uno del Juventud con 
sus potentes saques logró 
conseguir el 1115 final.

Hay que destacar la labor 
del jugador Fuentetaja, que 
hasta ahora no había salido 
a jugar ningún encuentro de 
la liga, y demostró su buena 
recepción y ataque; también 
hay que destacar a Municio I 
y Postigo, que dieron el buen 
juego que dominó casi en la 
totalidad del partido.

A. POSTIGO

y el interior de su 
turismo 

cambiará de aspecto, 
Gran surtido

Los jugadores del Celta causaron 
grandes destrozos en un vagón 

del tren ((Rías Bajas»
El vagón del tren en el que 

viajaban los jugadores del 
Celta de Vigo, tras su en
cuentro con el Burgos, ha si
do precitando y mandado a 
Madrid para que comprueben 
los desperfetos ocasionados y 
se practiquen las diligencias 
oportunas.

Los jugadores del Celta to
maron el expreso «R as Ba
jas» en Medina del Campo 
para regresar a Vigo. En un 
vagón de la compañía «Wa- 
gons Lits Cooks» ocasionaron 
destrozos en su interior utili
zando el extintor y rociando 
con él la tapicería del vagón, 
además de beber los licores 
que había en el interior de un 
armario.

Cuando un inspector de la 
compañía comprobó que los 
daños eran considerables, pro
cedió a precintar el vagón, 
para que las autoridades de 
su compañía valoraran en Ma
drid la valía de los desper
fectos. Es probable que se 
presente una denuncia contra 
los jugadores del Celta de Vi
go, según lo que nos han ma
nifestado los empleados de 
«Wagons Lits Cooks» de Vi
go, pues se nos dice que en el 
vagón afectado viajaban so
lamente jugadores del equipo 
gallego o, por lo menos, ellos 
constituían un tanto por cien
to muy elevado de los viaje
ros.

Asimismo, portavoces de la 
Renfe han dicho que todavía 
no se han puesto en contacto 

con el equipo vigués y que 
ignoran los motivos que les 
empujaron a realizar tal ac
ción.

En el vagón no viajaba nin
gún empleado de la compañía 
como consecuencia de las 

LA QUINIELA
Según la vemos para la jomada próxima: 

1 Sevilla - At. Bilbao ................................ 1
2 Salamanca - Barcelona ........•................. 1
3 Elche - Granada....................................... 1
4 Gijón - At. Madrid ...................................
5 Zaragoza - Santander............................. 1
6 R. Madrid - Oviedo......... ... ................ 1
7 Valencia - Hércules................................. 1
8 Español - Betis ................ ... ■................ 1
9 R. Sociedad - Las Palmas..................... 1

10 C. Sotelo - Coruña ........   1
11 Va'lladolid - Rayo .................................... 1
12 Castellón - Córdoba.................................. 1
13 Barcelona At. - Tenerife ....................... 1
14 Osasuna - Burgos ................ ... ......... 1

anormalidades laborales de 
estos días. Cuando nos hemos 
puesto en contacto con el di
rector de «Wagons Lits 
Cooks» en Madrid para que 
nos informara de las medidas 
que se tomarían, manifestó 
dseconocer el suceso, pero in
dicó que, de ser cierto, se 
adoptarían las medidas opor
tunas.

EL HUELVA SIGUE 
ADELANTE EN LA COPA

Huelva, 20.—El Recreati
vo de Huelva ha eliminado 
de la Copa del Generalísimo 
al Real Murcia, al vencerle 
hoy por tres goles a cero, re
sultado que remonta el dos- 
cero del partido de ida. Los 
tres goles fueron conseguidos 
en la primera parte.

PERILLO DIMITIO COMO 
DIRECTIVO DEL MALAGA

Málaga, 20.—El directivo 
del C. D. Málaga don José 
García Castro, conocido por 
Pepillo en sus tiempos de ju
gador de fútbol, ha dimitido 
de su cargo como consecuen
cia de la agresión de que hi
ciera objeto al informador 
malagueño don Manuel Mer- 
chán López.

A tal efecto, la Junta Di
rectiva del Málaga ha facili
tado un escrito a los medios 
informativos en el que, entre 
otras cosas, se piden públicas 
disculpas a la prensa y, ce- 
probando el acto dé violen
cia en sí, con independencia 
de tal acto, se destaca la per
sonalidad de Pepillo, que no 
puede ser olvidada por un 
hecho negativo pero aislado y 
excepcional.

2 
2 
2
2

COMPRO c a s a s
caserones y

cnCOS* e<lifíca*,les. Pago 
"^do. Teléfono 415411.

77 PLAZAS - TITULO MEDIO ■ sobre 400.000. Pías.
Oposiciones LIBRES para OFICIALES DE JUZGADOS de 1.a INSTANCIA E INSTRUCCION.—Desde 21 años, 

sin límite máximo de edad. Título, Bachiller Superior oí equivalente. AMBOS SEXOS. No se exige Taquigrafía, ni ma
temáticas, ni idiomas. Puede prepararse en su casa. ¡GRA¡N EXITO DE NUESTROS ALUMNOS! En la útima con
vocatoria obtuvimos el 76 por 100 de los aprobados. Instancias -hasta el 10 de febrero. Pídanos URGENTE (acompa
ñando 30 pesetas en sellos de Correos) programa, modelo de instancia y amplios informes. Diríjase a

JURISPERICIA, Jardines, 3, MADRID-14.
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I LABORAL

EN ESPAÑA
En plazo de dos o tres días pudiera quedar solucionado 

el secuestro de Bérriz
Bérriz (Vizcaya), 21.—Una semana se ha cumpli

do anoche desde que fue secuestrado en su casa de 
Béririz por >un 'grupo disidente de IETA, V Asamblea, 
frente político-militar, el joven José (Luis Arrasarte, de 
26 años, hijo de los propietarios de la empresa "For
jas de Bérriz, S. A.

Hasta el momento;, y a pesar de haberse determi
nado que en los últimos días los intermediarios envia
dos por la familia al País Vasco habían entablado con
tacto con los secuestradores, .parece ser que aún no se 
ha fijado cuándo y cómo será puesto en libertad.

Lo1 que sí parece haberse decidido ya plenamente 
es la cifra a entregar: 20 millones de pesetas, y no los 
cien del principio ni los treinta qué en las últimas 24 
horas parecía ser la cantidad acordada.

Doña Rosario Gasteliunrutia, madre del secuestrado, 
en unas manifestaciones efectuadas a los inlfofmadores, 
tras prestar declaración ante el Juzgado de Durango, 
se ha ratificado en las declaraciones efectuadas al día 
siguiente del secuestro.

Por su parte, Tomás Pérez Revilla, protagonista 
de los 1 astros de Zabala y Huarte, en úna entrevis
ta publicada por "Da Voz de ¡España ", declara: "Na
da tenemos que'ver los de ETA. En cuanto nos ente
ramos de ello, inmediatamente la organización lo 
aclaró ”. '

"Sin la menor duda, por minchas razones, se trata, 
según nuestras noticias, de una familia, la de Arrasa- 
te, buena y trabajadora. Incluso que no ha participa
do nunca en política. Y además, que no tiene fortu
na ”.

, Respecto al supuesto contacto que intentaron re
cientemente los secuestradores con la familia para la 
entrega del dinero del rescate en el campo de fútbol 
de Ochandiano, el jefe superior de Policía de Bilbao, 
don Claudio Ramos, ha señalado que no tenía cono
cimiento de ello. "Uno cosa son nuestras investigacio
nes y otra los posibles contactos que pueda tener la. 
familia”. ’

Finalmente, el jefe superior de Policía de Bilbao ha 
dicho, en «respuesta a otra pregunta de los informado
res, que, en su opinión, en el plazo de dos o tres días 
se puede solucionar este asunto.—Cifra.

EN El EXTRANJERO
Atropella, sin saberlo, a su esposa, y se da a la fuga

Tokio, 21.—Cuando se dirigía a su casa, de regre
so de una fiesta en la oficina, Noibuo Ñoguclhi, de 35 
años, atropelló a una miuger que iba en bicicleta.

Noguchi no la recogió, apretó a fondo el acelera
dor y evadiendo a la policía, se dirigió a su casa. Su 
esposa Takeko, de 31 años, no se hallaba »allí. Los 
amigos le dijeron que se encontraba en el hospiital, tras 
haber sido atropellada por un automovilista mientras 
iba en su bicicleta.

Al día siguiente del accidente, Ñoguclhi se entregó 
a la Policía. En el automóvil de Nobiuo había marcas 
de pintura de la bicicleta de su mujer, informó la po
licía.—Efe.

40 muertos en accidente de aviación en Ecuador
Quito, 20.—C.uarenta personas murieron hoy al es- 

treillarse. un avión de la Compañía "Tame” (Trans
portes Aéreos Militares 'Ecuatorianos), cuando volaba 
entre las ciudades de Loja y Guayaquil.

El aparato sufrió la rotura de una de sus alas y se 
precipitó a tierra.

La tripulación estaba compuesta por cinco perso
nas.—Efe. . r

Lenta normalización de la 
conflictividad en Madrid

Mañana abrirán todos los centros de Standard
(Madrid, 21,—La conflictividad laboral que registró Madrid durante la pasada semana 

tiende en los primeros días de ésta a una mayor normalidad, si bien continúan las diver
sas negociaciones a nivel de convenios colectivos y, aun en casos concretos, negociando la 
no aplicación de sanciones a los pairticipantes en las huelgas, que fueron la tónica de días 
pasados.

El convenio de la 
construcción

Según Cifra, en medios de 
la comisión asesora de la 
construcción, las deliberacio
nes de este convenio conti
núan dentro de un ámbito 
tenso ante la postura de la 
representación económica que 
se opone a la concesión de las 
reivindicaciones planteadas 
por los trabajadores, concre
tadas en tres aspectos: eco
nómico, social y político.

En otros sectores
En el resto de los sectores 

laborales la situación conti
núa en una relativa calma, 
particularmente en el del me
tal, en el cual continúan ce
rradas varias empresas, en
tre ellas Chrysler España y 
Standard, a raíz de las alte
raciones registradas en los 
pasados días.

En el sector de Getafe, el

paro afecta a unos 15.000 
trabajadores. Metal Mazda 
fue nuevamente cerrada y nó 
abrieron Kelvinartor e Intel- 
sa.

Vocales provinciales del Me
tal, con el ministro de 
Relaciones Sindicales

Madrid, 21.—Varios voca
les provinciales del Sindicato 
del Metal, pertenecientes a 
industrias de Madrid y su 
provincia afectadas por la 
actual situación, se entrevis
taron ayer con el ministro de 
Relaciones Sindicales en su 
despacho oficial.

No ha trascendido ningu
na información sobre estas 
conversaciones.

Apertura en Standard
Madrid, 21. — Todas las 

factorías de Standard en Es
paña, cerradas recientemente 
por los conflictos derivados

de la negociación del conve
nio colectivo, abrirán maña
na jueves, día 22, según se 
ha comunicado.

La apertura se hará 'esca
lonadamente, ya que los tra
bajadores serán llamados por 
la empresa para que se in
corporen a sus puesto^ de 
trabajo mediante carta per
sonal. ■ .
Nueva sentada de mil traba

jadores de La Paz ’
Madrid.—De dos a cuatro 

de la tarde de ayer unos mil 
trabajadores de la ciudad ra- 
nitaria La Paz, de Madrid, 
realizaron una nueva sentada 
en las escaleras principales de 
acceso en apoyo, asimismo, 
de" la plataforma reivindica- 
tiva que han presentado.

Se votaron los nombres de 
los componentes de una co
misión que los represente en 
sus negociaciones con el Ins
tituto Nacional de Previsión.

—
 -

DOÑA ANGELES MUÑOZ 
GORDO

Ha fallecido en Segovia el 20 de Enero de 1976

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S

D. E. P.

ALQUILO 0 COMPRO EN SEGOVIA

LOCAL COMERCIAL
de 500 a 1.000 metros cuadrados

Ofertas sólo por escrito a

PUBLICIDAD ULTRALAS. Bajada Carmen, 2.

SUS DESCONSOLADOS HERMANOS, DOÑA TERESA, DON ANDRES, 
DOÑA FERNANDA, DON RUFINO, DOÑA JUANITA Y DON ALBERTO 

MUÑOZ GORDO; HERMANOS POLITICOS, SOBRINOS, PRIMOS Y DEMAS 
FAMILIA,

Participan a sus amigos tan sensible pérdida y les agrade- 

serán una oración por el eterno descanso de su alma. El fune

ral y sepelio han tenido lugar en la mañana de hoy en San- 
garcía (Segovia).

PAGINA 17 GL ADELANTADO DE SEGOVIA Miércoles 21 de enero d® 19/6

M.C.D. 2022



^4®^® y
DESDE EGIPTO

Costumbres de las religiones 
musulmanas, judías y cristianas 

que estuvieron en uso 
en el antiguo egipcio

Ciertas costumbres que exis
ten hoy en los santuarios mu
sulmanes, cirstianos y juidíos 
han formado parte de los ri
tos del antiguo Egipto. Las 
velas que alumbran el allitar o 
ante los túmulos de los cadá
veres, el incienso que se que
ma en las ceremonias religio
sas, el agua bendita empleada 
en les templos, son supervi
vencia de las prácticas trans
mitidas por los egipcios.

LAS BUJIAS

Eran llevadas sobre un so
porte en forma de barca en 
das procesiones. Como la cla
ridad era insuficiente en el 
interior ddl templo, las velas 
estaban destinadas a iluminar 
eí! ídolo, que la gente podía 
entonces adorar, implorar y 
manifestar sus plegarias.

EL INCIENSO Y EL 
AGUA BENDITA

En cuanto al inceinso, era I 
Quemado con profusión, pues 
la creencia era que las almas 
eran llevadas al cielo sobre 
ñutes de humo oloroso.

El uso del agua bendita se

PRIMERAS 
«HUCHAS DE 
PLATA 1976»

El jurado previo cailiticador, 
Que otorga las 20 «Huchas de

■€ntre las cuales des- 
P es el jurado final selecciona 

- cuento premiado con la
d? Oro» y 300.000 

s, asi como el segundo 
35 r preink>’ c<>n 50.000 y 
te' r Poetas respectivamen- 
ción^ Pública la selec.

e cinco primeras 
cu^S de Plata» en el con-

e cuentos que anual- SV°nV0Ca la Confedera- 
AllorT®P?°la de Caías de 
tes cuéntí ?ai-a ]OS ^gu-16"- 
2.779 ' ^dos entre los 

concursantes:
«lisa í P^talones, una ca- ¡ 

der -temura», preu 1
•^drid ^v jIaUro Muñiz, de 
llén"- Ure^An^ S^Cede en 6e" 
dónirno do baj° el seu’ 
Ser A^pa» que resultó 
resi¿r°/-Amsler, español 
niño oX v^rgentma; «El 
camp¿_ Sd 01a escuchar las

Peí'1 v ^^na^ de Sagra- , 
dra Femándi ’ -- 1 diid - rern.andez, de Ma- < 
Jarnés P- zanía)>’ de Enrique ' 
"Vna h de Madrid, y. ,, . , ...
ori^n 1 Ia en el fuiburo»), ! autógrafos de composicio- 
ZdrrK,r¿ Guerrera I nes de Cari Goldmark. Por

_  ' e Madrid. una suma de 280.000 chelines,

remonta al culto del dios Ra, 
en Heliópolis, uno de los cul
tos egipcios más antiguos. Se
gún la tradición, Ra tenía un 
pozo especial donde hacía sus 
abluciones. Este pozio tenía mi 
nombre que se ha transmitido 
hasta nosotros: «Ain Chams»; 
es decir, la fuente del sol. El 
lugar que todavía lleva este 
nbmbre, y que está próximo 
a la moderna Heliópolis, ha
bía sido consagrado al dios 
Sol. Aquí se alzaba su templo, 
cuyo sitio está señalado por 
el obelisco de «Ain Chams».

Los reyes que visitaban el 
templo previamente debían 
purificarse en el agua del po
zo antes de franquear la sede 
del santuario. El rito del agua 
bendita se ha transmitido de 
generación en generación y de 
religión en religión.

DESDE AUSTRIA

La música, siempre es actualidad
En el curso de la toumée 

que la Orquesta Filarmónica 
de Nueva York realizará en 
1976 en Europa con motivo 
del segundo centenario de la 
proclamación de la indepen
dencia de los Estados Unidos 
Ide América, Leonard Bems- 
tein dirigirá el 12 de junio 
próximo un concierto en la 
«Stadthalle» de Viena, y otro 
el 13 o 14 de junio en la 
«Brucknerhaus» de Linz, ca
pital del país federado de Al
ta Austria. El programa de 
dichos conciertos ha sido de
dicado exclusivamente a com
posiciones de maestros norte
americanos, entre ellos Geor- 
ge Gershwin, Charles Ives y 
Leonard Bemstein.

La nueva cantata de Gott- 
fried Van Einem, tildada «An 
die Nachgeborenen», que fue 
ejecutada recientemente por 
primera vez en Nueva York, y 
más tarde en Viena con mo
tivo de la tiesta nacional aus
tríaca, ha sido admitida en el 
repertorio de sinfonías de la 
sociedad «Musikverein» de 
Viena. Cario María Giulini 
dirigió la cantata en Viena.

* * *
La Biblioteca Municipal de 

Viena ha podido impedir la 
pérdida de algunos importan-

Subastas de arte
DURAN 

i
i La nueva subasta de Du- 
i rán, que hace la número 68, 
! dispone de un eilevadísimo 

número de objetos. Por ello1 
se ha preferido dividirla en 
tres sesiones, la primera de! 
las cuales tiene lugar hoy. 
Tanto ésta cómo las de maña
na y (las del viernes próximo, 
se celebran a las ocho de la 
noche, en la Sala de Arte y 
Subastas que Duran posee en 
la madrileña calle de Serrano, 
12.

Entre los objetos a subas
tar en estas tres jornadas hay 
pinturas, bronces armas, re
lojes de bolsillo, muebles va
riados, alfombras, marfil, mi
niaturas, orfebrería, iconos, 
crista], etc.

Durán ha editado un estu
pendo catálogo en dos tomos- 
comprendido el primero las 
dos primeras, subastas y el 
otro, la tercera. 

da biblioteca adquirió reciente
mente los autógrafos Ide las 
composiciones «Konigin von 
Saba» y «Wintermárchen».

POR EL MUNDO 
DE LA MUSICA
A fin de facilitar la Conti

nuación de labores para la 
nueva edición de obras del 
compositor Schubert, la fun
dación Wolkswagenwerk ha 
puesto a disposición de ia so
ciedad internacional Schubert 
de Tübingen la suma de 
539.000 marcos. Esta nueva 
edición viene apareciendo des
de hace diez años. Con esta, 
ocasión han sido redesoubier- 
ítas numerosas obras que ha
bían (desaparecido hacía mu
cho tiempo. Algunas de ellas 
han sido publicadas ya: cua
tro canciones, dos fragmento^ 
completísimos de canción, un 
(terceto, seis minuetes para, 
instrumentos de viento y sobre 
todo la «Fantasía de Graz» 
para piano.

Aparte de esto, los diez to
mos publicados hasta ahora 

pronto les seguirán otros 
cuarto—• contienen veintisiete 
versiones completas, alter
nativas a otras tantas compo
siciones de Schubert y seis 
versiones adornadas y aiTegla. 
das para su presentación" de 
famosas canciones" del círculo 
de amigos de Schubert. Son 
muy instructivas respecto a la 
práctica de conciertos de la 
época.

Escaparate
«ORIENTE Y GRECIA»
Dentro de la colección 

«Nueva historia del mundo» 
aaprece ahora ' el número 1 
—otros varios tomos fueron 
publicados ya— referido a 
«Oriente y Grecia», Autor es 
Gilbert Lafforgue, que ha tra
tado con singular maestría el 
tema, ya que a «nueva histo
ria, nuevo tratamiento», po
díamos decir. No sólo los he
chos ocurridos son los que de
ben marcar el camino históri
co, sino también las causas de 
esos hechos, los antecedentes, 
el entorno, todo cuanto de 
una u otra forma pueda in
tervenir en el acaecimiento de 
un suceso. Todo ello es im
portante, desde luego, y de 
ahí que en este libro se le dé 
ese gran valor que tiene. La 
primera parte del libro se re
fiere al predominio de Orien
te hasta el siglo I antes de 
J. C.; los Imperios Orientales 
y el mundo griego es la base 
de la segunda parte, entre los 
siglos IX al IV y, finalmen
te, la tercera se refiere a la 
dominación de los griegos en 
Oriente, en el siglo IV antes 
de J. C. (Publica Edaf).
«EL PAJARO AFRICANO»

Esta novela de Víctor Al
ba, catalán, profesor en Esta
dos Unidos, quedó finalista 
en el último premio Planeta. 
Tiene como escenario la gue
rra civil en la que se desa
rrolla una historia de amor 
con su esperanza y su deses- 
peranza; la narración de es
ta historia se lleva con maes
tría, con habilidad, demos
trando el autor un indudable 
conocimiento de la técnica no
velística tradicional, puesto 
que en su relato no pretende 
buscar formas de vanguardia. 
Es sobrio, narrando en prime
ra persona y detallista en las 
descripciones, logrando un 
clima muy adecuado a la tra 
ma. A toda novela pueden po
nérsele reparos, y rara será 
la que no los admita; aquí 
algunos podrían señalar
se también, pero nos parece 
que el nivel medio es elevado 
y los aciertos predominan. 
(Edita Planeta).

«DIOS...
EL INCOMPRENSIBLE»
Roger Brain presenta este 

libro sobre Cristo, en el que 
trata de profundizar en pun
tos que pueden prestarse fá
cilmente a dudas, a criterios 
dispares. Busca esos puntos 
en los mismos evangelios y 
propone unas respuestas muy 
adecuadas para tomarlas co
mo centro de meditaciones se
rias y profundas, como real
mente lo exige el tema con el 
qué se enfrenta el autor, te
ma nada fácil, nada sencillo, 
pero en el que lucha por abrir 
caminos de luz y comprensión 
para el lector. Interrogantes 
como «ha hablado Dios a los 
hombres? y ¿Jesús es sola
mente hombre o también 
Dios? dan lugar a unas refle
xiones muy oportunas y sin
ceras. (Edita Stvdivm).

«LA FAMILIA»
Un libro muy oportuno, 

ahora que tantas cosas se di

cen de la familia, ahora que 
se habla muy insistentemente 
del divorcio. En este tomo se 
contiene la doctrina de la 
Iglesia Católica en torno a la 
familia, el matrimonio y la 
educación familiar. La doctri
na de los Concilios sobre el 
tema, encíclicas de los papas, 
los discursos de Pío XII sobre 
moral familiar y unos índices 
muy completos y muy valio
sos para localizar rápidamen
te cualesquiera de los conte
nidos que se quiera consultar. 
Edición, repetimos, muy inte
resante y de gran utilidad. 
(Publica la Delegación Nacio
nal de la Familia).

«TEOLOGIA DE LA 
EDUCACION»

Partiendo de la relación en
tre teolog'a y pedagogía, y 
viceversa, el alemán Hans 
Kóhler nos ofrece un libro de 
hondo e interesante conteni
do, incidiendo en el punto de 
partida para la educación del 
niño para referirse luego a la 
finalidad de la educación ba
jo los distintos aspectos que a 
ésta debe dársele al objeto 
de ’ que el niño vaya forján
dose una personalidad ade
cuada, ya que esta educación 
trascenderá, en definitiva, a 
la comunidad, e incidirá en 
ella con arreglo a las caracte
rísticas que previamente se le 
hayan imbuido. (Edita Stv
divm) .

\_ 
«TEORIA Y TECNICA DEL

YOGA MENTAL»

Esta obra de Ramiro A. Ca
lle será muy bien acogida en
tre los aficionados al yoga e 
incluso entre aquellos que 
quieran conocer algo concre
to de su práctica. El autor es 
un experto en temas orienta
les y, sobre todo, en el yoga, 
que ha divulgado profusa
mente en España a través de 
libros, conferencias, cursos, 
etc. Aquí expone con todo de
talle los sistemas, ventajas y 
resultados del yoga menta!, 
una práctica de gran interés 
y de gran atractivo para el 
hombre de nuestros días. 
(Edita Cedel).

«LA REPUBLICA DE * 
SUDAFRICA»

Julio Cola Alberich, doctor 
en Ciencias, nos ofrece un es
tudio profundo producto de 
un viaje por tierra sudafrica
na. Hombre muy observador, 
monta un trabajo serio y ri
guroso sobre sus experiencias, 
documentándose ampliamente 
para ofrecer al lector una vi
sión clara y sincera, con ob
servaciones agudas, con da
dos fidedignos, siempre den
tro de una apreciación muy 
personal, por lo que el relato 
y su hondo contenido poseen 
indudable fuerza humana. 
El libro ayuda a clarificar no
tablemente nuestras ideas so
bre esa gran desconocida que 
e$ aún Africa del Sur.

P. M. C.
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10
Sanco* y Seguros

Bilbao.................... 855+10
Central . 852 + 7
Español de Crédito 590+10
Hisp. Americano .. 520=
Santander............ .  836+ 12
i.'nión y F. Español 595—ri8

Inversión Mobiliaria

Lartinbao . 170 + 5
Corp. Ind. Bancobao------
Vibansa .. ., 328+8
Gen. de Inversiones 323 =

Eléctricas, Gas y Agua»

Fecsa, pequeñas .. 1123;—1
Hidroelé-'.trica Esp. 149,50—4 
"berduero 177,50+3,50

Unión Eléctrica .. 129,50—3,50

Miderometalúrgica» y Minera»

Alto» Homo» .. .. 147 + 7
Astilleros Españole* 75 = 
Citroen Híspanla .. 110+5
)uro Felguera . 107+ 1

Fasa^Renault .. 105 +14
Femsa .. » ------
Seat.................... . 1162—I

íjuímicas y Textiles

Cro»......................... 157 + 7
E»p. de Petróleo».. 428—2
Hidro-Nitro Esp. ------
Papelera Española.. ----- -
Papelera de Lele.. ------
Papeleras Reunidas 383 + 23
Sniace.................... un 4.2
U. Explosivo» R.T, 313—3 
ü. Resinera Esp...  

inmobiliaria» y Auxiliares 
de la Construcción

Cristalería Española ------  
bragados y Const. -----

?i4onopolioe

: ampsa ,. .. _ 281,50—5,50
Tabacalera.............  310 = 
relefónica..............  196+2

Alimentación y Varia»

ervez. «111 Aguila 155 = 
íbro, Azuc. y Ale 680—5 
s-inanzauto  425 =
F'nanz. y Servicios 445 =
Galerías Preciados. 408+3

COMENTARIO DE LA 
BOLSA DE BILBAO

Sin la fuerza tdel día ante
rior, pero conservando el buen 
tono, ¡el mercado ha respondi
do a las le^penanzas ¡desprendi
das del cierre pneced;enite. Ha 
seguido dominando iel dinero 
en todos los grupos, haciendo 
su aparición algunas partidas 
de origen estpeculativo, que sin 
frenar el alza han impedido la 
formación de los cambios a 
un mejor tono que lo quie apun
taban las perspectivas inicáalies.

Vuelta a las vacilaciones en 
todos los grupos, aunque un 
buen número de sus títulos 
consiguieron remontar las po
siciones, y fírme disposición 
general a la ponideraciÓE! en las 
expresiones y. al sostenimiento 
de los cambios, pues se tendía 
sobne la marcha a un .equilibrio 
en las posituras.

El cierre, con ser favorable, 
baja mucho con respecto a la 
jomada anterior.

DR. LOPE MARTIN 

RODRIGUEZ

Médico urólogo

Consulta: c/ Serafín, 5, 1.

Teléf. 413940 SEGO VIA

LUIS DE ANDRES 
SOLER

Cirujano-callista 
(Pedólogo) 

Consultas diarias de 4 a 6 
salvo sábados y festivos. 

Roble 12 Tel. 411915.

«EL DESCENSO DE LA MUERTE», 
DE MICHAEL RITCHIE

Nacionalidad, norteamericana. Productora, , Wildwoodi i 
International Ltd. Director, Michael Ritchie. Intér
pretes principales: Robert Redford, Gene Hackman, 
Camila Sparv.

Esta película dibuja, unos trazos que apuntan leve
mente la historia de un joven norteamericano, la mar
cha de su hogar campesino, su dedicación al esquí, 
sus progresos, su selección para el equipo nacional, su 
ascendente carreta y su triunfo en los juegos olímpicos 
de invierno y, asimismo, diseña ligeramente suB. rasgos 
de carácter introvertido, individualista y ambicioso. 
Pero en definitiva, esa historia, apenas apuntada, es 
casi sólo un pretexto para el gran documental depor
tivo que es “El descenso de la muerte ” y para que to
do ese material que se ofrece no tuviese un exclusivo 
Carácter de reportaje y la figura de Robert Redford 
quedase arropada y ayudase a vender el film.
. Así que se trata, sobre todo, de una sucesión de 
imágenes espléndidamente tomadas y montadas sobre 
diversas pruebas de descenso, que es la más especta
cular, peligrosa y rápida del esquí alpino. Las ciuda
des y las estaciones de invierno," su animado ambien
te durante las ciomipeticiones, el mundo joven 'de los 
participantes, y la historia ascendente del protagonista, 
en el que se mezclan contradictoriamente su ambición 
y su larváda desilusión, sirven de nexo entre las di
versas partes documentales, en las que vemos la be
lleza de los paisajes nevados, el mundo multicolor de 
las pruebas y el esfuerzo de los participantes en plena 
bajada, con el riesgo^ de las caídas amenazando cuan
do las pistas empiezan a helarse. En estas imágenes, 
el iondo, sonoro, con el .deslizar de las tablas, potencia 
extraordinariamente el film añadiéndole fuerza y sen
tido de la velocidad y del peligro amenazador. *
, “El descenso de la muerte ” es un film que habrá 
interesado sobre todo & los aficionados a la montaña, 
pero que se sigue con interés y agrado por-todos los 
públicos.—R. B.

GUIA MEDICA
Centro Rehabilitación «La Piedad» 

Afecciones congénitas y 
adquiridas

DR. MARCELINO DE ANDRES CUADRADO 
Jefe del Servicio de Rehabilitación de la Residencio, 

Sanitaria de la Seguridad Social
Rehabilitación de 9 a 2 y de 3,30 a 7,30

Consulta de 3,30 a 7,30 (excepto sábados)
Paseo Ezequiel González, 27 Teléfono 414445

! AYUNTAMIENTO 
DE SAUQUILLO

DE CABEZAS
SUBASTA DE MADERAS

Tendrá lugar en este Ayun
tamiento el día 24 del mes 
que cursa, a las trece horas.

Para mejor información ver 
anuncio publicado en el «Bo
letín Oficial de la provincia», 
número 5 del día 12 del co
mente mes.

Sauquillo de Cabezas, a 15 
de enero de 1976.—El alcal
de, Eugenio Barrio.

Amas de Casa

«Segovia y su historia)), conferencia 
del marqués de Lozoya 1

ta

•i

F
L

«Segovia es un conjunto 
urbanístico único y maravillo
so, cuyos dos primeros arqui
tectos fueron dos ríos tan sen
cillos como el Eresma y el 
Clamores». Con estas pala
bras don Juan de Contreras 
y López de Avala, marqués 
de Lozoya, iniciaba la confe
rencia que pronunció ayer 
tarde, en el salón de la Caja 
de Ahorros y Monte de Pie
dad, desarrollando el tema ' 
«Segovia y su historia», den
tro del ciclo de conferencias de 
los martes, organizado por la 
Asociación Provincial d e 
Amas de Casa.

La presentación del confe
renciante corrió a cargo de la 
presidenta de 'la Asociación, 
doña Julia Ceballos-Escalera 
de Giraldez, quien presidía el 
acto acompañada de otras 
componentes de la junta di
rectiva.

El maqués de Lozoya hizo, 
en primer lugar un elogio de 
la mujer segoviana y de las 
actividades que la Asociación 
de Amas dé Casa realiza en 
pro de su promoción y des
arrollo cultural, formativo. 
etetera .

Entró en el tema de su di
sertación aludiendo a los re
motísimos .posibles orígenes 
de Segovia, asentada en ese 
¡peñón que fueron recortan
do, a través de mitemos, el 
Eresma y el Clamores. Ex
puso seguidamente las distin
tas épocas de la historia de la 
ciudad, con sus costumbres, 
vida, construcciones y des
arrollo urbamstico y artístico, 
desde los celtas a los roma
nos, visigodos y moriscos has
ta nuetros días. La población 
en sus arrabales, en la parte

alta; sus monumentos, (desta
cando el acueducto, -construi
do para llevar agua a lia po
blación y, sobre todo, a8 alcá
zar —único castillo español 
de estilo europeo-—; la histo
ria de esta fortaleza, en sus 
distintas épocas, y la de la ca
tedral —la última, pero la 
más bella de las catedraiis 
góticas de España— que vino 
a coronar en la cumbre todo 
el conjunto urbano y Pa’sa‘ 
jístico de Segovia que, de . 
otra manera, sin ella hubiera 
quedado chato.

Sólo la torre —dijo— ' 
uno de. los más bellos monu
mentos de Europa.

En este mismo tema de i!? 
fierres de la ciudad menciona 
especialmente la de San Este
ban, «que por cierto — 
yo creo que está quedando 
muy bien».

En lo tocante a 'lia riquez-1 
histórico artística de Segovn’ 
señaló cómo nuestra dudai 
es la única en el mundo.q» 
cuenta con tan notable canti
dad de edificaciones y v^1' 
gios del arte románico, jarI 
perfecto y grandioso»., .

Hizo mención, por 
a las bellas calles, plazas 
plazuelas de la ciudad — 
correrlas-produce una 
ción maravillosa»—. y deS‘ 
có particularmente la 
da plaza de las- Sirenas., r , 
la singularidad y belleza nc 
conjunto.

Prolongados aplausos J 
gieron, al final, la par
ameña conferencia del 
qués de Lozoya, Por 
los presentes que llenaba 
sala.—A . M. C.
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JUEVES 22 DE ENERO 

Van 22 días de 1976;
tíui 344- 

Sol: De 9,33 a 19,22.
S?an>toial: Sarntos Vicente, de. 

v mr.; Anastasio, mj.
Pensamiento: «Dos esposos 

r.o podrán vivir de acuerdo si 
i.. cedan en alguna cosa» (Ma- 
dame de Mott&ville).

Lotería Pro Ciegos
Premiado ayer: Núm. 573.

El tiempo en Segovia

En la mañana de hoy

Preisíóii' atmosférica: 685,0. 
Viento del Este.
Temperatura mínima: 1.6 

bajo cero.
Temperatura a la una de la 

tarde: 6,2,

SE PRECISAN

CAMIONES
para rutas de leche.

Cooperativa Provincial de 
Vacuno Lechero (COPRO- 
VALE). Ofertas al teléfo
no 41-29-45 (dé 4 a 8 tar

de). Segovia.

agenda
Farmacias de guardia

Para esta noche:

Cervantes, 27.
José Zorrilla, 137.

Teléfonos

P. 18 de Julio ... 41-34-95
Policía................... 41-20-87
Guardia Civil....... 42-11-00
Bomberos............. 42-22-22
Urgencia S.O.E. ... 42-14-00

En la tarde de ayer
Presión a.tm,osféri ca: 684,2.
Vianto del Norte.
Tenipera¡t¡uir¡a máxima: 5,2.

CERVANTES: Hoy 7-30 
y 10,15, estreno: EL CAL
ZONAZOS, por Paco Mar- 
tín¡ez Soria. Mayores 14 años 
y menores acompañados. 
Mañana funciories 7,30 y 
10,15.

SIRENAS: Hoy 7,30 y 
10,115, estrano: F R E C H 
CONNECTIOIN DOS, Gene 
Hiachmam, Femaindo Rey. 
Maiyones j 8. años y mayores 
de 14 acompañiaidos. Mañana 
funciones 7,30 y 10,15.

Prorrio, pronito, pronto 
Un éxito grandé ein él Real 

Cinéma de Maidrid
¡ ¡ DIOS MIO, COMO HE 

CAIDO TAN BAJO! ! ;
con Lauta Antonieli.

□ televisión, y ®odio
PROGRAMAS PARA MAÑANA

TELEVISION ESPAÑOLA

Primeva cadena

13,45, Carta de ajuste. 
14,00, Programa regional si

multáneo. 
14,30, Apertura y presentación. 
14,31, Aquí, ahora. 
15,00, Telediario,
15,30, Revistero. 
16,00, Novela.
16,30, Concierto.
17,30, Despedida y cierre. • 
18,15, Carta de ajuste. 
18,30, Apertura y presentación. 
18,31, Avance informativo. 
18,35, Un globo, dos globos, 

tres globos. 
20,00, El campo.
20,30, Ballet. 
21,00, Telediario. 
21,30, La fi-agata infernal. 
23,40, Ultimas noticias.

. 23,45, 'Reflexión.
23,50, Despedida ,v cierre.

Segunda cadena

TQ-So, Carta de ajuste. 
20,00, Prcpeaitación y avances. 
20,01, Planeta vivo. 
'21,00, Más allá.
24,30, Noticias en el segundo 

programa.
22,00, Musical pop.
22,30, Temas 75.
23,30, Ultima imagen.

RADIO SEGOVIA

7,30, Sintonía y saludo. 
7,33, Lectura programas. 7,35, 
Despertar musical. 7,45, Mati
nal cadena Ser. 8,30, Cosas de 
Segoia. 10,00, Su programa. 
11,00, Mediodía cadena Ser. 
12,00, Su programa. 1,00, Ver
mut de melodías. 1,30, Infor
mación local. 2,00, Música, va

riada. 2,30, Diario de Radio 
Nacional. 3,00, Información lo
cal. 3,30, Peticiones del oyente. 
4,00, María Teresa. 4,50, Minu
tos musicales. 5,00, La man
sión de Jadna. 5,30, Diálogos

C R U C I

HORIZONTALES: 1. Por
ción de la superficie terrestre 
parteinecieEite a una nación, 
provincia, etc. (pl.).—2. Pre
posición. Cueva que sinve de 
cubil al oso. Adjetivo posesi
vo.—3, Nombre de mujer (pl ). 
—4. Enlazaré. Sacerdote de los 
tártaros occidentales (pl.).—,5. 
Palo largo, untado de jabón o 
de grasa, por 'el cual se ha de 
andar en equilibrio o trepar, 
para conseguir uñ premio. Tos
ca.—6. Del verbo ir. Apócope 
de santo.—7. Da vueltas. Ma- 
.no grande.—-8. Al revés, entre
góla. Al revés, cimentar, fun
dar.—9. Al revés, inventan, 
piensan.—10. Letra dél alfabe
to griego. Al revés, de^astéle. 
Preposición.—mi. Obra famosa 
del escultor griego Lisipo.

VERTICALES: i.Qudadde 
"Honduras.—2. Preposición. Di

cen María Angeles. 5,45, Minu
tos musicales. 6,00, La respues
ta (SER). 6,30, Música para to
dos. 7,00, Los pari-entes po
bres. 7,28, Sintonía y pensa
miento. 7,30, Santo rosario. 
8,00, La saga de los Porretas. 
8,15, . Peticioines del oyem-. 
8,30, Jueves reutnidos. 9,00, 
Tiempo joven. 10,00, Ehario de 
Radio Nacional. 10,30, Infor
mación local. 10,45, Diario mu
sical Ser. 11,30, Hora 25 (SER). 
1,00, Cierre. .

GRAMA
cese a la persona que ha llega
do a la edad en que es apta 
para el matrimanio. Al revé^, 
letra del alfabeto griego.—3. 
En la mitología griega, hijo de 
Dédalo.—4. Rosigará. AI revés, 
capital del condado Green *, 
Ohio (EE. UU.).—5. Habitan
te de una isla. Cierto pintor 
español actual, famoso.—6. Plu
ral de letra. Vocales.—7. Ex
presado con la -boca o con Ja 
palabra. Al rlevés. Estado de la 
India.—8. Pasar tocando la su
perficie de una cosa. El que 
cuida y adiesitra los .elefantes.- - 
9. En la mitología ginega, ca
da una de las deidades que pro
tegían las cáieaicias y ¡las art s 
iliberales', ¡especialmente la poe
sía (pl-).—¡io. Pronombre per
sonal. Maíz. Nota musical.—ai. 
Que se puede reparar o reme
diar (pl.).

SOLUCION '
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AJNTTINCIOS POR PALABRAS Cada palabra más, 3,00.
TRABAJO

SE necesita pinche de cocina. 
Restaurante El Cordero. Re- 

'terencia 4072.
■--------------------------------

necesita chica fija. Fernán- 
T^i r ^^da, 18, 3.0 izquierda. 
irk-foDo 412927. ‘

SE necesita ayudante de mos- 
l_^Café Castilla. Ref. 4080.
•E necesita señora competente, 
Gh 11° casa particular, en 
>ona? ^ani^ J^drid), tres per

; •s sje niños, sueldo conve- 
8541365.

' 7* ■—— - “ ■ ■■" .——- 
j'ecesita aprendiz de cocina, 

til;/ ' Él Señorío de Cas
- v-á r J Franc». II. Se

____________
:‘o ^eSltL-aS^sten'^í1, matrimo- 
25, ¿ Fernández Ladreda,

' ;uÍ^r01tíact,>rista. se fa- 
^palos^' Teléfano 2I9- 
^^33ParTal de Viüo-

XliCEsÍTn —'— ------- ----  
- " u empicada de bo- 

lomás, 10, 5.° |).

' Mu 
Segovia.

camión con 
. Teodoro Enci- 

77—-^valimauzano. 
asistenta. Teléfono

SE precisan chicas de servicio 
para Residencia de Aviación 
«Los Cogorros», Puerto de Na- 
vácerrada. 10.000 iperitas men
suales, abstenierse menores de 
18 años. Teléfono 852'1421.
SE ■ necesita niecánico eispecia- 
lista en- motores diesel, y ayu
dante adelantado en instala- 
dones de riego. Rázón: «Ges
toría Castilla». Ref. 4128.
SE necesita asistenta. Alfon
so VI, 2, 5.0 A. Barrio de El 
Carmen,. •
SE necesita pinche adelanta-lo 
o ayudante de cocina. Restau
rante Orly. Ref. 4026.

PENSIONES
- Y HOSPEDAJES

RESIDENCIA Tagore. La Ca
sa del estudiante. Santa Isa
bel, 11.

ENSEÑANZA

INGLES francés, cualqme; 
curso, traducción examen ee 
rolenguaj. Ladreda. 18.
SE dan clases de m'aitemáticas 
y física de bachilleraito. José 
Zorrilla, 90. Teléfono 415833.

COMPRAS
COMPRAMOS finca rústica, 
pago contado, dirijan ofertas 
apartado 135, Segovia.

CASAS, caserones y solares 
céntricos, ediñcables. TeBéfono 
415411-

TRASPASOS

TRASPASO almacén frente es
tación autobuses, ocasión. Te
léfono 413472.
TRASPASO tienda. Razón: Ge
neral Santiago, 2.
TRASPASO tienda ultramari
nos, económica. Teléf. 413844.
SE traspasa bar con vivienda 
Informes teléfono 420011.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias Sierramar, Patiño, 
Ladreda, 11, 411447, 411996.
ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electro
domésticos. Juan Bravo, 23.
AUTOCARES Martín, 20 a 60 
plazas Roble 22 teléfono» 
412909 y 41.30 2- .

ALQUILERES

SE alquila piso a estrenar. Ra
zón: Teléfono 420915.
BUSCAMOS piso céntrico. 
Compra o alquiler. Teléfono 
413573. '
SE necesita piso amueblado 
con calefacción, razón bar Ma
drid. Teléfono 414090.
SE alquila local o garaje 53 
metros cuadrados. Santa Ca
talina, 1. Teléfono 411900.
SE alquila local comercial, José 
Zorrilla, 7. Teléfono 413232.

SE alquila piso grande. Daoiz, 
34, i.° A. Razón en el mismo.

VENTAS
LOCAL propio almacén-garaje 
300 m.2. Teléfono 415190 (ho
ras oficina).
MADERAS, molduras, puertas, 
ventanas, persianas y friso de 
plástico. Coches, 16, teléfono 
413813.
OFICINAS y locales-almacén. 
Edificio La Canaleja.

VENDO fincas junto carretera 
Segovia-La Gtanja. Una, con 
agua, luz y acceso. Interesados 
dirigirse a don Modesto Gil Mi- 
gueláñez en Patazuielos de Enes- 
ma. Laborables de 9 noche en 
adelante, sábados tarde y do
mingos mañana.

MOTO SEGADORAS, barras 
guadañadoras, veriederae, sem
bradoras, rastrillos liileiadores, 
motosierras... J. Horcajo, S.A. 
Tejéfono 414867.
VENDO dormitorio nuevo com
pleto con dos camas. Teléfono 
4211246.
SEMILLAS de debidas Beria- 
Hatif de Grignon, Wisa-Pallas, 
¡etcétera; trigos v ¡avenas. In
formación : Fidel Benavides, 
calle Embajado:es, ,16. Teléfo
no 231341. Valladoiid.

VENDO piso juinto campo de 
fútbol, con facilidades. 42 2 2 2 8.

VENDO piso ¡en calle Las Nie
ves. Razón: Nieves, 38. Telé- - 
fono 412998.
VENDO piso a ¡estnenar en la 
Ahuera, llave en mauló, pre
cio rebajado, facilidades de pa
go. 415411.

VENDO piso con calefaoció i, 
soleado. Calle Teroios Segovia- 
nos, 11, 1.” denlecha (frente igle 
sia del Carmen).

SE venden- 300 pajones de pa
ja larga. Paco, Pelayos del 
Arroyo.

SE vende 600 D, buen uso. 
Teléfono 470184.

PISO junto campo de fútbol, 
con facilidades. 422228.

PISO a estrenar ¡en la Ahuera, 
llave ¡en mano, precio rebajado, 
facilidades de 'pago. 4154111.

• GANADOS

SE venden 20 chotas añejas. 
Caserío de la Torre. Tornecaba- 
lleros. .

CHOTOS pardos asturian-^s, 
vendo. José Zorrilla, 113, 4.3 
B. Teléfonos 421429 y 421640.

SE venden 22 ovejas empare
jadas y cubiertas de carnero 
israelí. Julián Muñoz; Hontal- 
billa. Segovia.

VENDO vaca suiza del segun
do. Félix Gómez, Trescasas.
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CAMBIAR DE COCHE, HOY

Los usados se cotizan altos
¿Coche nuevo o coche usado? Pues curiosamente, todo indica que en España, dondle 

la venta dle automóviles nuevos vive una edad de oro, los coche^ usados tienen todavía un 
mercado en expansión.

En Inglaterra, los comer
ciantes de automóviles de se
gunda mano se quejaban re
cientemente de la caída en pi
cado que han sufrido las ven
tas: casi un cincuenta por 
ciento.

EN ESPAÑA SE VENDEN

En España en estos mo" 
mentos ocurre lo contrarío. 
Se venden coches de segunda 
mano, a pesar de que las su 
bidas de los nuevos no han si
do excesivas.

El hecho es que también los 
coches de ocasión parecen es 
cascar, y que la demanda su
pera con mucho a la oferta. 
El aumento de precios de los 
automóviles nuevos, no obs

tante, hace que se revalúen 
los usados, y que sus propie
tarios puedan venderlos con 
mayor beneficio. Hasta el pa
sado año se vendían tres au- 
tomóvies usados por uno nue
vo; hoy, esa proporción ha 
llegado a ser de uno a uno.

EL ATRACTIVO DE LOS 
NUEVOS

La venta de automóviles 
nuevos va también en aumen
tó, y las 398.956 unidades 
vendidas sólo en los nueve pri
meros meses del año pasado, 
indican que el consumo se 
normaliza rápidamente.

Así, pues, nada hace pen
sar que el incremento de ven
tas de los coches usados se

haya visto reflejado en un 
descenso en las de los nuevos. 
En Navarra, donde el incre
mento en la demanda de co
ches de ocasión ha sido enor
me, las cifras indicaban que 
las ventas de turismos nuevos 
seguían su ritmo de crecimien
to. Un fabricante dé la zona 
comentaba, por otra parte, 
que las subidas de precios en 
lo único que suelen influir es 
en la fecha de la compra. 
Cuando se intuye una subida 
de precios las ventas se mul
tiplican, para descender des
pués en parecida proporción 
y normalizarse definitivamen
te al poco tiempo. En esta 
provincia, las ventas de Seat, 
concretamente, se habían in
crementado en un diez por 
ciento con respecto a 1974.

¿Un casino de juego en La Granja?
Según insistentes rumores que corren por algunos s-^To. 

res de La Granja, parece ser- que, una vez que se iformuia-a 
la correspondiente solicitud, no existirían demasiadas difi
cultades para que se .autorizase el establecimiento de u q , ,-a . 
sino de juego en el citado Real Sitio.

Mañana, una vez comprobadas estas informaciones, coa- 
fiamos en poder ofrecer al lector mayores datos sobre lo qu-' 
de momento parece ser sólo un ramor.

---------- NACIONAl -- ------------------------------ —

Convocado el pleno dé las Cortes para el día 28
Madrid, 21.—Se convoca el pleno de las Cortes Esipañ.> 

las para la sesión que se celebrará el miércoles, día 28 d- 
enero, a las once y media de la mañana.

Así se dispone por una convocatoria de las Cortes que 
hoy se publica en el “Boletín Oficial del Estado ".—Cifra.

Renovación del censo electoral
Madrid, 21.—Por una orden de presidencia del Gobierno 

que hoy aparece en el "Boletín Oficial del Estado ” se dic
tan normas para la renovación del censo electoral de resi
dentes mayores de edad, vecinos cabezas de familia, <nuje- 
res casadas y residentes de dieciocho, diecinueve y veinre 
años de edad, con referencia a 31 le diciembre de 1975.— 
(Cifra).

Probable intervención de Areilza
Un minuto de poesía

MOTIVOS DE IA MUJER MUERTA

La luz amanecida de crisoles 
de tu pecho de nieve se enamora. 
Un revuelo de nubes te decora 
Encendido de claros arreboles.
En tus bruñidos senos, tornasoles 
esmaltan los labios de la aurora, 
y tu altiva garganta se atesora 
de engarces florecidos de resoles.
Tendida—nieve y raso— en lejanía, 
tu impoluta bdlleza iluminada 
se despierta inundada de vapores.
Sangra tu corazón de roca fría 
herida con la luz de la alborada . 
en suave manantial de resplandores.

Moisés Sanz Móntatelo

MOTOR

P E R K I N S

Al mismo tiempo, en San
tander se registraba, durante 
el mes de julio, un récord ab
soluto en la venta de coches 
de nueva fabricación, y se pa
saba a 1.024 unidades vendi
das, de las 750 a 850 que sue- 
en matricularse por término 
medio.

LO «BUENO CONOCIDO,)

Por otra parte, los datos in
dican que los coches de oca
sión proceden de los usuarios 
que deciden cambiar dé mo
delo, tras considerar que el 
anterior está ya amortizado y 
que han obtenido de él sufi
ciente rendimiento.

El gran factor negativo en 
la venta de coches usados es 
la desconfianza del compra
dor, especialmente si sus co
nocimientos sobre mecánica 
del automóvil no están a la 
altura de poder juzgar (y és
to en España es lo más co
rriente después de todo).

El miedo a esa serie de fa
llos que pueden aparecer a 
partir de los cuarenta mil ki
lómetros es una razón podero
sa a la hora de inclinar la 
balanza de la decisión en fa
vor de la opción segura. Es 
una cuestión de edad, de ki
lómetros recorridós y del cui
dado que el dueño del vehí
culo usado haya puesto en él 
(este último aspecto ño puede 
saberse a simple vista). Lo 
normal es que el posible com
prador solicite el concurso de 
ese amigo «que sabe de mo
tor» o del mecánico que cono
ce en su barrio. En definiti
va, unos piensan que el ries
go puede compensar a la dife
rencia de precio; la mayoría, 
que lo mejor es adquirir un 
automóvil flamante, sobre to
do si el modelo antiguo pue
de venderse a buen precio.

ante las Cortes Españolas 
y el Consejo Nacional

Madrid, 2L-4E1 ministro de ¡Asuntos Exteriones, José Ma
ría de Areilza, pediría asistir a la reunión de la Comisión de 
Asuntos Exteriores de las Cortes Españolas, convocada pa
ra el próximo viernes, a las cinco de la tarde, según pudo 
saber Cifra en medios parlamentarios.

Por otra parte, se espera que el señor Areilza se reúna el 
mismo viernes con la sección de Política Exterior del Cotnse-
jo Nacional del Movimiento.

Dicha sección está presidida por el señor Pedresa Latas.
En. ambos casos, y de producirse la doble comparecencia 

del ministro de Asuntos Exteriores, informaría sobre las ac
tividades de su Departamento.

Identificación de una
enzima en enfermos

de cáncer

i

»

Baltimore (Marland, EE. UU.), 20.—Los iniyésti- 
w gador.es de la Universidad de John Hopkins han id^" 
M tificado una enzima en la sangre y tejidos cancerosos 

de algunos pacientes que sufren cáncer, lo que ptuede 
m contribuir a medir los progresos que se realicen en 
W el tratamiento de la enfermedad. " , .
® El doctor Stephen B. Baylin, jefe del equipo 
W vestigador de la Universidad Jhon Hipkins, dijo q11- 
m la enzima “histaminasa ” puede ser utilizada com"' 
eí “controladora ” para determinar el efecto de los 
M tamientos de quimicoterapia y radiación para eliminé 
S el cáncer. . ■
W La enzima fue hallada en la sangre de algunos po* 
M cientes con cáncer de pulmón y en el tejido cancero^' 

de otros que sufren cáncer celular, que es inoporao ¡ 
y una de las, formas más mortales de cáncer. ., , d 

11 Baylin dijo que aún se desconoce la reacción1 
w dicha enzima cuando el cáncer es tratado con ra--3' • 

ción o quimicoterapia.—Efe-Upi. •

Una bolsa de plástico vale poco
¿NO VALE MAS LA SALUD DB 

DEPOSITE LA BASURA EN BOLSA CERRADA

LUIS PEREZ CARBONELL
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